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VERBAS MUNICIPAIS

DIREITOS DO CONSUMIDOR

AÇÃO SOCIAL E PEDAGÓGICA

Orçamento para 2013 
será apresentado em 
audiência na Câmara

Telefonia segue à frente 
da lista de reclamações 
do Procon de Gaspar

Ivo D’Aquino oferece 
serviços e recreação 
para a comunidade

PÁGina 5

PÁGina 13

PÁGina 12

monitoramento 
comPleta um mêS

câmeras de vigilância da região central de Gaspar chegam aos primeiros 30 dias de 
operação com avaliação positiva de comerciantes e da Polícia militar. neste período, 
sistema ajudou a conter ocorrências como posse de drogas e de arma de fogo.

PÁGina 7

ranieri souza

TAÇA DL COR

Campeonato 
retorna com 
duelos da 
segunda fase

PÁGina 30
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Como você avalia o trânsito 
do Vale durante as Festas de 
Outubro:

| OPINIÃO02| Jornal Cruzeiro do Vale
Gaspar, 19 de outubro de 2012

Você já precisou recorrer 
ao Procon para solucionar 
algum problema com a 
aquisição de produtos ou 
serviços?

Participe votando em
www.cruzeirodovale.com.br

Resultado Enquete

(     ) Sim, e o caso foi 
resolvido

(     ) Sim, mas o caso 
não foi resolvido

(     ) Nunca precisei

Uma das coisas mais frustrantes para o consumidor 
é comprar um produto que apresenta defeito ou um ser-
viço que não funciona como deveria ou conforme lhe foi 
prometido. O Procon é um órgão capacitado para fazer a 
intermediação entre o cliente e o fornecedor nestes casos de 
insatisfação e em Gaspar, o órgão tem obtido quase 100% 
de solução positiva nos casos atendidos. 

Somente no primeiro semestre deste ano, mais de 
1200 reclamações chegaram até o Procon e destas, poucas 
precisaram ir à justiça para serem solucionadas. Os bons 
resultados são fruto da soma de dois fatores: o bom aten-
dimento da equipe do Procon da cidade e a boa vontade 
dos gerentes de lojas e bancos em solucionar as reclamações 
dos clientes de Gaspar.

A única dificuldade, que se repete em várias cidades 
brasileiras, é em relação às empresas de telefonia que, por 
não terem representantes locais, dificultam a solução dos 
problemas, indo muitas vezes parar em audiências ou no 
próprio tribunal, porém, até mesmo estes casos acabam 
sendo solucionados.

Em tempos onde há tantas reclamações, pois o consu-
midor está cada vez mais consciente de seus direitos, cada 
vez mais exigente e, ainda, possui cada vez mais espaço para 
suas reclamações, nas redes sociais e internet, vale à pena 
destacar e, porque não parabenizar, o Procon pelo trabalho 
positivo desenvolvido na cidade.

Pelo direito de todos
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CPI dos Cemitérios
É necessário que toda esta polêmica em relação ao Cemi-

tério seja brevemente esclarecida e os possíveis responsáveis 
sejam exemplarmente punidos. É muito triste ver que logo 
ao despertar de um ato tão importante que é do direito de 
escolhermos nossos representantes, a sociedade gasparence 
já esteja sendo submetida a esta realidade incerta, obscura, 
sem saber se realmente nossos representantes são dignos 
de administrar nosso patrimônio, principalmente os que fo-
ram reeleitos, que por sua vez têm responsabilidades muito 
maiores.

É muito duvidoso e soa estranho, que a CPI seja composta 
por políticos que possuam qualquer tipo de ligação com os 
fatos investigados, independentemente de sua condição de 
inocente ou culpado, afinal de contas, o grande objetivo 
desta comissão é esclarecer os fatos para a sociedade, sem 
sombra de dúvidas.

Sinceramente, torço para que tudo seja esclarecido, pois 
a sociedade gasparense não merece mais este golpe e para 
que no novo pleito que se iniciam no próximo ano, todos os 
esforços sejam no sentido do progresso desta cidade.

João Oldair Nicoletti | Gaspar

Parabéns II
Queremos cumprimentar o casal Mário Moser e Iracema 

Spengler Moser pelos 50 anos de união matrimonial. Muitas 
felicidades.

Adilson Schmitt | Gaspar

Clube de Mães Irmã Melânia
O clube de mães da comunidade do Belchior alto foi fundado 

em 1988 pela Irmã Melânia com o objetivo de reunir as mães da 
comunidade e proporcionar um dia diferente uma vez por semana 
onde possam conversar, cantar, rezar, realizar passeios e viagens, 
fazer crochês, entre outros tipos de artesanatos.

Após o falecimento da Irmã Melânia o grupo continuou em 
frente com uma diretoria de mães até hoje. Esses encontros sema-
nais proporcionam á essas mulheres uma grande alegria de viver, 
pois, o Irmã Melânia é muito mais que um clube é uma família.

Hoje o clube de mães está com cerca de 30 mães participantes, 
o trabalho delas no clube é sem fins lucrativos apenas a renda re-
cebida com a venda dos artesanatos é utilizada para os passeios e 
pagar a luz e água do Coffee house onde elas realizam os encontros 
semanais e que pertence a Igreja Matriz Sagrado Coração de Jesus, 
mas atualmente o Coffee house está em reforma (o clube de mães 
sempre fez as reformas do Coffee house mais esse ano o padre 
Márcio decidiu em fazer uma parceria com as mães, ele reformava 
o estabelecimento e o clube pagava a pintura após o termino da 
reforma); as mães tivera que sair de lá com previsão de volta em 
dois meses mais já se passaram três e as mães estão pagando 
aluguel para realizar os encontros atrás de uma floricultura.

O padre Márcio tem uma grande má impressão por parte 
da comunidade, pois ele está fazendo com que as famílias não 
participem mais das missas na igreja; ele já conseguiu tirar as irmãs 
que moravam na casa ao lado da igreja que estavam á mais ou 
menos 66 anos neste local; mandou destruir a escada que dava 
acesso ao cemitério e hoje as pessoas tendem a ir pelo caminho 
dos carros que dificulta muito para os idosos; entre outras coisas 
que havia na igreja e ele mandou tirar.

Portanto, estamos tentando fazer alguma coisa, pois nossa 
comunidade está se acabando e ninguém faz nada. Parte do 
monumento da igreja está sendo demolida, uma obra perfeita 
jogada fora, um lugar de amor, fé e família, lugares onde Deus se 
encontra e que estamos prestes a perder. O clube de mães quer 
seu lugarzinho de volta, mas o padre Marcio não deu nenhuma 
certeza de que as mães possam voltar! E agora?! Qual é o objetivo 
dele com isso?! Pudéssemos ter previsto o futuro!

Ivania Cleia Altini Schmitz | Gaspar

Vereadores eleitos
Gostaria de utilizar este espaço para falar aos vereadores 

eleitos. Nesta semana comemoramos o dia dos professores. 
Se os novos vereadores não fizerem uma lei onde os alunos 
que ofendem e batem em professores sejam severamente 
punidos, daqui a alguns anos a profissão de professor vai ser 
extinta igual aos dinossauros. Hoje já faltam professores, e os 
netos e bisnetos do povo não serão alfabetizados. A educação 
começa em casa e se estende na escola, se não tem educação 
em casa vai ter na escola? Mas se tiver uma lei de punição a 
coisa muda.

Luciano da Cunha | Gaspar

Correção
Diferente do que foi publicado, a queda do muro sobre um 

carro na Rua Hercílio Fides Zimmermann, no bairro Margem 
Esquerda, ocorreu na quinta-feira, 11 de outubro, e não na 
sexta-feira, conforme publicado na edição 1432.

Parabéns I
Gostaria de parabenizar o casal 

Mario e Iracema Moser, cujo história 
foi retratada na reportagem perfil da 
edição do Cruzeiro do Vale desta terça-
feira, 16. Parabéns ao casal por esta 
duradoura união. Que Deus continue 
abençoando esta família. Quanto à festa 
e à cerimônia religiosa, só posso elogiar. 

Estava tudo perfeito.

Marise Teresinha Heinig | Gaspar
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Poluição

Conversando com amigos, alguns comen-
taram que gostariam de ser como a Carminha. 
A princípio achei irreal existirem pessoas que 
admiram alguém tão temido e inescrupuloso 
mas, pensando melhor sobre esse assunto, 
entendi que existem varias razões para essa 
admiração.

Mas o que a Carminha tem que nos fascina 
tanto? Ela é determinada, focada, resiliente, 
luta por seus objetivos com garra, é destemida, 
estratégica e usa sua raiva como motivação. To-
das essas características seriam maravilhosas se 
não fossem acompanhadas de falta de caráter, 
maldade, vingança e de não saber medir limites 
e consequências. 

Se quisermos aprender com ela, podemos 
aproveitar suas boas características e usá-las 
em nosso benefício. Por exemplo, como você 
pode aproveitar sua determinação? Sabendo 
onde quer chegar e não deixando a vida lhe 
levar, pensando que o destino lhe guiará pelo 
melhor caminho. Saiba o que você quer alcan-

çar em cada setor da sua vida e se pergunte 
o que você precisa desenvolver em si mesmo 
para chegar até lá. 

Foque, não tenha medo. Ninguém admira e 
nem respeita os fracos. Não vacile, não se deixe 
intimidar. Obstáculos aparecerão e, se você 
cair, levante e siga em frente com resiliência 
escrita no peito. 

A estratégia é importante para que você 
não se perca no caminho e, quando encontrar 
alguém que não acredite em você, fique com 
raiva, muita raiva. Muitos pensam que este 
é um sentimento ruim, mas se enganam. A 
raiva, se bem aproveitada, é um dos maiores 
incentivadores para seguirmos em frente. Ela 
só se torna maléfica quando deixamos que se 
transforme em ódio e depois em ressentimento, 
este sim o pior dos paralisantes, pois ele é capaz 
de provocar um estado de estagnação, onde 
você culpa tudo e todos pelos maus resultados 
que a vida lhe apresenta.

Só existe um responsável pelos resultados 

da sua vida: você. Então inspire-se no que ela 
tem de bom e siga em frente. Use seu passado 
para fazer o seu futuro, para crescer cada dia 
mais. Muitas vezes esquecemos o que já passa-
mos e continuamos inteiros. Leve na memória 
o passado para fazer o seu futuro e, se for 
preciso, lembre-se da Carminha para se man-
ter à frente de seus objetivos. Só não esqueça 
que ela desperdiçou tanta energia positiva e se 
desviou de um caminho que poderia ter sido 

brilhante, com tanta determinação.
Diferente dela, você não precisa desenvolver 

e usar o seu pior, mas sim a cada decisão a ser 
tomada saber o que você tem de mais nobre, 
sem temer que algo possa lhe enfraquecer e lhe 
impeça de seguir em frente, sempre.

Artigo

OPINIÃO| |03Jornal Cruzeiro do Vale
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Chumbo
Por Gilberto Schmitt

gilberto@cruzeirodovale.com.br

Placas

Vamos Prestigiarconfira

Promoção

cigarro do caPeta

enrolação

Alguns candidatos de Blumenau mostraram 
realmente não conhecer os limites territoriais 
da cidade e espalharam placas aqui em Gaspar, 
inclusive no Centro. Neste semana, o fotógrafo 
sempre atento, Fabio Venhorst, flagrou uma 
placa da candidata derrotada, Ana Paula Lima, 
caída no chão, bem no centro de Gaspar. Além 
de fazer campanha errada, a candidata ainda 
está poluindo nossa cidade. Que feio! 

Falando nisso, os candidatos têm até o dia 7 de 
novembro para retirar suas propagandas das ruas da 
cidade. Vamos ficar de olho para que os prazos sejam 
cumpridos e nossa cidade fique limpa.

Sábado é dia de Café Colonial da Apae, no Cen-
tro Comunitário Santa Terezinha. Um evento be-
neficente e que merece o apoio da comunidade. 
A Apae é uma das entidades mais sérias de nossa 
cidade e que precisa do envolvimento de todos 
nós, cidadãos gasparenses, para manter suas ati-
vidades em favor das crianças e adultos portado-
res de várias síndromes. Vamos prestigiar!

A série de reportagens do tipo Perfil que está sendo publi-
cada pelo Cruzeiro do Vale todas as terças-feiras é um ver-
dadeiro sucesso. Muitas pessoas estão sugerindo entrevistas 
com seus parentes e amigos. Agradecemos o apoio e já apro-
veitamos para divulgar que nesta semana entrou no ar, no 
portal de noticias do Cruzeiro do Vale, o link: “Reportagens 
Perfil”, onde é possível conferir todas as histórias já perfiladas. 
Vale a pena conferir. Acesse: www.cruzeirodovale.com.br 

A CPI dos Cemitérios já afugentou os espertalhões de 
plantão. O custo do sepultamento, doravante é de apenas 
R$ 73,30. Você que teve um parente ou amigo sepultado e 
pagou um valor absurdo, pode ter certeza, você foi enga-
nado em plena luz do dia com altas cifras.

Um viciado em drogas, na terça-feira de manhã, sentou-
se no banco da praça, acendeu o cigarrinho do capeta e 
começou a tragar. Quando terminou o primeiro cigarro, 
puxou do bolso mais um cigarrinho de maconha e fumava 
tranquilamente.  O cheiro entrava pela janela da redação 
do Cruzeiro do Vale. Por pouco os jornalistas e repórteres 
não ficaram com a cabeça feita. Tudo aos olhos de todos.

O que pode ser mais 
enrolado que fio de linha em 
Gaspar? A área azul. Mes-
mo depois de ser divulgado 
como “em funcionamento”, 
o sistema de estacionamento 
rotativo continua inoperante, 
apenas com as placas espa-
lhadas pelas ruas para enga-
nar os motoristas. E olha que 
muitos investiram, compran-
do os bilhetes e utilizando. 
Eu morro e não vejo tudo... 
ou vejo tudo e morro. 

O que é que a Carminha tem?

margareth signorelli
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| OPINIÃO04| Jornal Cruzeiro do Vale
Gaspar, 19 de outubro de 2012

SEM CRÉDITO I SEM CRÉDITO II

SEM CRÉDITO III SEM CRÉDITO IV

TREM DA ALEGRIA I TREM DA ALEGRIA II

TREM DA ALEGRIA III

Olhando
a Maré
Por Herculano Domício

herculano53@hotmail.com

Não importa se a CPI dos Cemitérios vai dar em algum lugar. O que im-
porta é a percepção do nada dos vereadores e do Legislativo diante da po-
pulação. Eles se ajoelharam e se calaram para o Executivo, assim como parte 
da imprensa. Na Câmara, quase sempre, sete votos dos ditos de “oposição” 
valeram bem menos do que três do PT. Vergonhoso. Na enquete do jornal 
Cruzeiro do Vale, 65% dos internautas que participaram dela, afirmaram 
que esta CPI não vai dar em nada.

Mas, desta vez pode dar. Por quê? Pelo simples fato de que a imprensa livre 
estabeleceu a transparência contra os jogos dos poderosos. Mais: teve gente que 
pegou o embalo no tranco para não ficar feio.  Além disso, a polícia – sim porque 
é um caso de polícia - e o Ministério Público estão agindo diante de tantas provas, 
fatos e evidências. Entretanto, a imagem do nada que os nossos vereadores cons-
truíram para a nossa Câmara é a que mais vale. É a que fica. E esta vai demorar a 
ser apagada. Acorda, Gaspar!

Na última terça-feira, num fato e ato raro, seis vereadores disseram valer mais do que três do PT. 
Escorregadio como sempre, o dito oposicionista José Hilário Melatto, PP, e que ajudou a articular esta 
má imagem da Câmara e dos vereadores oposicionistas, estava ausente. Mandou dizer que estava em 
Florianópolis. Os seis derrubaram o veto do prefeito Pedro Celso Zuchi, PT, nas emendas dos vereado-
res ao Orçamento de 2013 para beneficiar a comunidade. 

Feliz, e também raro, o esclarecimento do vereador Kleber Edson Wan Dall, PMDB sobre o caso 
para leigo entender. Ele contrapôs a ditadura PT e de Zuchi mostrando que se não fosse uma 
emenda parlamentar ao Orçamento da União, a metade dos recursos da Ponte do Vale não esta-
ria rubricada e atendida pela presidência da República. “Falta diálogo do prefeito e do PT com os 
vereadores e a Câmara”, concluiu. O vereador Antônio Carlos Dalsóchio, PT, cunhado do prefeito, 
ironizou ao ver que seis poderiam valer mais que três votos “a campanha já acabou” sentenciou. 
O líder de Pedro Celso Zuchi, José Amarildo Rampelotti (o ameaçador da gravação), insistiu na 
inconstitucionalidade das emendas e prometeu ir à Justiça para torná-las inviáveis como já fez 
no ano passado.

A Câmara não tinha assessores políticos e co-
missionados para os vereadores. O vereador re-
eleito e “articulador” do Legislativo, José Hilário 
Melatto, PP, criou os tais cargos. E quando fez 
isto, estava tão ciente disto que mandou uma 
banana para a opinião pública que era e é con-
tra este tipo de cabide de emprego político pago 
com o dinheiro de todos nós. Pois este trem de 
alegria do Legislativo pode estar com os dias 
contados, se não houver outra manobra para 
comer mais dinheiro de todos nós: aumentar os 
servidores efetivos para assim, malandramente, 
perpetuar as atuais vagas de comissionados. 
Olha só o que aconteceu em Blumenau.

 A 14ª Promotoria de Justiça de Blumenau 
quer a redução dos cargos comissionados de 
lá para simplesmente manter a proporção 
com o número de cargos efetivos. O promo-
tor Gustavo Meireles Ruiz Diaz explicou que 
o Supremo Tribunal Federal já convalidou 
sentença em Ação Direta de Inconstitucio-
nalidade - ajuizada pelo Ministério Público 
- contra decreto e resolução do Legislativo 
de Blumenau, dos anos de 1997 e 1998, que 
criavam cargos comissionados. E o que de-
termina esta sentença? Que deve ser guar-
dada a correlação entre os cargos efetivos e 
em comissão.

Espertos e acima da lei, os vereadores e políticos de lá ignoraram a decisão e a Justiça. Segundo 
Ruiz Diaz, com atuação na área da moralidade administrativa em Blumenau, a Câmara possui, atual-
mente, 143 cargos comissionados (ui, ui, ui, como diria o Gilberto Schmitt) contra apenas 48 cargos 
efetivos, muito em virtude de resolução do ano passado que criou sete cargos comissionados para 
cada gabinete de Vereador. Blumenau conta com 15 Vereadores. E tudo por lá começou de mansi-
nho como aqui: primeiro um assessor, depois mais outros e agora são sete por vereadores. É assim 
que agem os políticos, em surdina e aos poucos, para não chamar a atenção da imprensa, evitar o 
desgaste frontal com Mistério Público e com a sociedade. É ela (nós) quem paga toda esta farra por 
meio dos pesados impostos. Acorda, Gaspar! 

Ideologia ou oportunismo? O PT está 
apoiando o PSDB em Blumenau. Lá a maioria 
parece que está pedindo mudanças, mas não 
é com o PT. Isto se aquela pesquisa do Ibope 
feita pela RBS estiver certa. Deviam contratar 
o Ipac, como fez o Cruzeiro. Aqui ninguém 
passou vergonha.

Pelo andar da carruagem o PMDB de 
Blumenau, que influencia em Gaspar, vai 
estar fora do poder no ano que vem. Saem 
de cena, o gasparense Renato de Mello 
Vianna, o aparentado César Botelho e o 
candidato de sempre dessa turma, Paulo 
França. O mais engraçado é que o PSDB 
de Blumenau foi criado para ser filhote do 
PMDB. Quem fez isto? Renato Vianna. Ele 

entregou o comando ao seu ex-secretário 
Dalírio Beber.

O maior perdedor nos resultados de 
Blumenau, além da família Lima, foi a família 
Pizzolatti e sua fatia do PP. Ficou fora no 
reduto Pomerode; em Blumenau se uniu ao 
PT, depois de se ensaiar voos solos, os quais 
ficaram comprometidos pelo rumoroso caso 
da ficha limpa. Perdeu também o articulador 
desta manobra Deusdith de Souza, PP. 
Conservador ismo?Amadurec imento? 
Consciência política da sociedade? Que nada. 
Lá a maioria percebeu o que estava junto, 
mais uma vez, neste balaio.

O prefeito Pedro Celso Zuchi, PT, 
continua candidato. Foi à rádio, onde 
sempre teve trânsito e nada se pergunta 
de sério além da babação e afirmou: o 
questionamento na Justiça e no Tribunal 
de Contas feito pelo PMDB sobre o edital 

da Ponte do Vale poderá comprometer a 
obra. Primeiro o que foi questionado, o 
prefeito arrumou. Resolvido. Segundo, a 
verba prometida ainda não foi liberada 
por Brasília. O problema é grave. O que 
Pedro Celso Zuchi está arrumando para o 
PT é um culpado para naquilo que só cabe 
à presidente Dilma Vanna Rousseff. Se a 
obra parar por falta de verbas, a culpa é 
do PT e dela. De mais ninguém.

O vereador José Amarildo Rampelotti, 
PT, reeleito, não possui condições éticas e 
morais de estar na CPI dos Cemitérios. É 
parte envolvida e interessada no negócio. 
Basta ouvir a gravação do ex-petista, e ex-
procurador geral do município, Mário Wilson 
da Cruz Mesquita. Foi Rampelotti quem 
pediu para estar na CPI e em causa própria. 
Lixo. Acorda, Gaspar!

Perguntar não ofende: quantos bois 

e ovelhas a Prefeitura engorda naquele 
terreno que é seu e que diz que vai 
erguer lá uma Arena Multiuso na Margem 
Esquerda? Por que a Câmara está em 
silêncio sobre este assunto? Está na hora 
do Ministério Público se interessar por 
mais este assunto fundiário e pecuário. 
Acorda, Gaspar!

Do leitor Mário César Pera: “que este 
pessoal não respeitava os vivos se sabia... 
leia-se mensalão. Agora até os mortos (pelas 
apurações da CPI dos Cemitérios)... é pra 
acabar”.

Quem perde a credibilidade daquilo 
que divulga, só resta apelar para orações 
e citações bíblicas. Talvez por Deus seja 
perdoado. Foi assim com Judas que se 
vendeu por 30 moedas. Alguns seguidores 
até se condoeram. Prevaleceu a marca do 
errado. Amém.

SOBRE O TRAPICHE
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CONTAS PÚBLICAS

A Câmara de Vereadores vai apresentar 
em audiência pública a proposta de lei 
que estipula o orçamento do município 
para o ano de 2013. O encontro está 
marcado para o dia 30, às 16h, no plenário 
do Legislativo. O projeto 89/2012 já foi 
discutido em reuniões pela prefeitura e 
pelos parlamentares e projeta os valores 
de arrecadação e despesas para o Executi-
vo e para as instituições ligadas ao poder 
público municipal.

Segundo o projeto de lei, a receita do 
município deve atingir R$ 283,4 milhões 
no próximo ano. As fontes de recursos são 
tributos, convênios e outras formas de ar-
recadação. O secretário de Administração e 
Finanças, Michael Zimmermann, revela que 
68% dos recursos do orçamento correspon-
dem a convênios com a União, com o Go-
verno do Estado ou operações de crédito. 
“Apenas os 32% restantes representam os 
recursos próprios do município”, explica.

O valor projetado para o próximo ano 
é 10,9% maior do que o estipulado para 
2012, quando a lei orçamentária projetou 
receita e despesas de R$ 255,4 milhões. 
Segundo o secretário, a variação está 
dentro da normalidade. “Se analisarmos 
simplesmente o crescimento médio das 
receitas nos últimos anos, veremos uma 
tendência de alta superior a este índice”, 

assegura o secretário.
Do total projetado, a Câmara de Vere-

adores será responsável por orçamento de 
R$ 4,8 milhões. Já a Fundação Municipal 
de Esportes deve receber R$ 2,4 milhões 
para fomentar ações no cenário despor-
tivo. O Fundo Municipal de Saúde terá à 
disposição R$ 22,8 milhões, enquanto o 
Fundo de Assistência Social receberá R$ 
5,8 milhões.

Principais projetos
Ao definir a previsão de aplicação de 

recursos no próximo ano, o município 
elencou algumas prioridades enumeradas 
pelo secretário. Em números absolutos, a 
construção da Ponte do Vale e do Anel 
de Contorno, a pavimentação de ruas e 
a instalação de sistema de esgotamento 
sanitário são as que terão mais recursos 
à disposição. Entre as mais significativas 
destacam-se ainda a urbanização do Lo-
teamento Jardim Primavera, os sistemas 
de drenagem pluvial e a manutenção das 
ações de Assistência Social.

O orçamento do município deve seguir 
as diretrizes definidas no plano pluria-
nual, na lei de diretrizes orçamentárias 
e na lei orçamentária, mas ainda pode 
sofrer alterações com aval da Câmara de 
Vereadores.

Alterações na Área Azul devem
entrar na pauta de terça-feira

Vereador cobra instalação de
lombadas físicas no Gasparinho

O projeto de lei que altera definições da lei que permitiu a criação do espaço de Área 
Azul deve entrar na pauta da Câmara de Vereadores na sessão ordinária da próxima terça-
feira, 23. A discussão dos parlamentares é necessária para que a Diretoria de Trânsito, 
Ditran, dê início às notificações aos carros que estacionarem nas ruas centrais de Gaspar 
em desacordo com as normas do novo sistema de estacionamento rotativo. O diretor de 
Trânsito, Jackson dos Santos, informa que o trabalho de notificação começará assim que 
houver a decisão do convênio pelos parlamentares.

Os riscos que os carros oferecem aos pedestres em alguns pontos da cidade chamou a atenção 
no Legislativo. O vereador Rodrigo Althoff solicitou ao Executivo Municipal na sessão desta quinta-
feira, 18, que sejam instaladas duas lombadas físicas nas proximidades da Escola Fernandino Dagnoni 
e do CDI Fátima Regina, na rua Frei Solano, no Gasparinho. “Considerando o intenso tráfego de 
carros, motos e caminhões pesados e o acesso de alunos e moradores aos educandários da região, 
o local se torna inseguro para travessia de pedestres”, destacou o vereador. A Indicação consta na 
pauta da sessão ordinária desta quinta-feira, 18 de outubro.

rAnIerI sOuzA

POnTe do Vale foi um dos projetos priorizados na distribuição de recursos do município para o próximo ano

Audiência debate orçamento de 2013

Destino     Receita   Despesa
Administração Direta   260.464.398,00  233.085.398,00 
Câmara de Vereadores   -   4.800.000,00 
Fundação Municipal de Esportes  1.017.000,00  2.425.000,00 
Fundo Municipal de Saúde   7.580.100,00  22.848.100,00 
Fundo Municipal de Assistência Social 685.600,00  5.867.600,00 
Fundo Municipal de Atendimento
da Criança e do Adolescente  375.000,00  1.096.000,00
Samae      13.343.902,00  13.343.902,00 
Total     283.466.000,00  283.466.000,00

Valores

FONTE: PROJETO DE LEI 89/2012, APRE-
SENTADO à CâMARA DE VEREADORES 

DE GASPAR

FOnTe: PrOJeTO de LeI 89/2012, APresenTAdO à CâmArA de VereAdOres de GAsPAr
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Os depoimentos coletados durante as auditivas da CPI dos 
Cemitérios, realizadas na semana passada, foram analisados 
pelos vereadores que integram a Comissão Parlamentar de 
Inquérito durante reunião realizada na tarde desta quinta-feira, 
18, na Câmara de Vereadores. 

Os vereadores Luis Carlos Spengler, Raul Schiller, Joceli 
Campos de Lucinda, Claudionor da Cruz Souza e José Amarildo 
Rampelottti avaliaram toda a documentação que integra a CPI 
instaurada para apurar as denúncias de supostas irregularidades 
nas cobranças por túmulos e jazigos dos cemitérios municipais 
do Santa Terezinha e Barracão. 

Os documentos juntados até o momento servirão como 
base para a confecção do relatório do processo, elaborado pelo 
relator nas próximas semanas e que deverá ser oficialmente 
apresentado aos demais integrantes da Comissão em um novo 
encontro entre os parlamentares, agendado para o dia 31 de 

outubro, às 17 horas.
A CPI dos Cemitérios foi formada no início de junho deste 

ano, a pedido do vereador Claudionor da Cruz e Souza, que 
acompanhou os fatos divulgados com exclusividade pelo Jornal 
Cruzeiro do Vale. A Comissão tem até o dia 2 de novembro 
para apurar as possíveis irregularidades.

Audiência
Um projeto de lei que regulamenta a instalação, normas e 

procedimentos a serem seguidos nos cemitérios públicos e nas 
capelas mortuárias da cidade está em discussão na Câmara e 
será apresentado para a comunidade durante uma audiência 
pública, agendada para o dia 29 de outubro, no plenário da 
Câmara. A audiência tem início às 18 horas e é aberta para 
toda a comunidade e a expectativa dos parlamentares é de 
casa lotada para a discussão do polêmico tema. 

O vereador José Hilário Melato esteve em Florianópolis na 
última terça-feira, 16, para tratar de convênios para investimen-
tos já prometidos aos agricultores da cidade e aos moradores 
da rua Lagoa Vermelha. 

Em audiência com o secretário de Agricultura do Estado, 
João Rodrigues, o vereador gasparense confirmou a verba 
para a aquisição da Plataforma de Transporte, que auxiliará no 
transporte de equipamentos agrícolas dos agricultores. Já com 
o deputado estadual  José Milton Scheffer o vereador tratou 
sobre o convênio para a pavimentação da rua Lagoa Vermelha, 
na Margem Esquerda. A rua Lagoa Vermelha interliga a ruas 
Pedro Simon com a BR-470, tornando-se importante via para 
o trânsito de Gaspar.

 Melato também se reuniu com o presidente da bancada  
Progressista na ALESC, o deputado Sílvio Dreveck, que está 
apoiando o vereador para a conquista destes dois convênios.

Os moradores que residem na rua Maestro Egon Bohn, 
no bairro Coloninha, poderão ter mais segurança em breve. 
Para contribuir com a redução da velocidade com que os ve-
ículos trafegam na via, o vereador Luis Carlos Spengler Filho, 
Lu, apresentou nesta semana uma Indicação solicitando ao 
Poder Executivo que providencie, com urgência, a colocação 
de redutores de velocidade ao longo da referida via. “A im-
prudência de alguns motoristas que trafegam em velocidade 
acima do permitido coloca em risco a integridade física dos 
moradores locais”, afirma Lu, que visitou o local e constatou o 
perigo. A Indicação foi apresentada na sessão ordinária desta 
quinta-feira, 18 de outubro.

DiVUlGaÇÃo

DiVUlGaÇÃo

DiVUlGaÇÃo

REUNiÃo entre os integrantes da Cpi dos Cemitérios aconteceu na sede da Câmara de Vereadores, na tarde desta quinta-feira

Relator vai elaborar 
relatório do processo

INVESTIGAÇÃO Melato vai à capital em 
busca de verbas para projetos

Vereador pede redutores de 
velocidade no Coloninha
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O sistema de videomonitoramento do Centro de Gaspar 
completa um mês de funcionamento neste domingo, 21. Neste 
período, as câmeras já possibilitaram prisões por crimes como 
arrombamento, porte de drogas e posse de arma de fogo, além 
de dar rapidez aos policiais no deslocamento ao identificar as 
ruas que estão menos congestionadas. No total, 14 câmeras 
acompanham o movimento na região central durante 24h por 
dia, com sete profissionais capacitados para operar o sistema.

A inauguração oficial ainda depende da agenda da Secre-
taria de Estado de Segurança Pública. A expectativa do órgão 
é de que a cerimônia ocorra na segunda ou terceira semana de 
novembro. O capitão Adair Alexandre Pimentel, comandante 
da Polícia Militar de Gaspar, revela que já é possível notar um 
impacto positivo do videomonitoramento no trabalho de se-
gurança da região central da cidade. “Os policiais habilitados 
usam as câmeras como ferramenta de auxílio e conseguem 
acompanhar movimentações suspeitas na região central. Re-
almente ajuda muito”, confirma.

O comandante afirma que ainda precisa lançar todas as 
estatísticas e comparar com o mesmo período do ano passado, 
mas revela que a expectativa é de que a meta de redução das 
ocorrências tenha sido superada. Na apresentação do sistema 
de videomonitoramento, Pimentel revelou que a intenção era 
diminuir em pelo menos 30% os índices na região de abran-
gência das câmeras de monitoramento.

Outro ganho apontado pelo comandante é no esquema 
de segurança de eventos no Centro, como o Sábado na Praça 
ou, futuramente, a Festa de São Pedro. Segundo ele, fica mais 
fácil acompanhar e prevenir possíveis ocorrências. Disparos 
acidentais dos alarmes de bancos também são identificados 
de forma mais ágil pelos policiais. As câmeras e equipamentos 
que integram o sistema de videomonitoramento recebem 
trabalhos preventivos de manutenção. A central de operação 
fica junto ao pelotão da Polícia Militar de Gaspar, no bairro 
Sete de Setembro.

Comerciantes aprovam novo sistema Margem Esquerda é prioridade para
expansão do videomonitoramento

Acesso restrito

A necessidade de acompanhar de perto movimentações suspeitas aparece também nas regiões da 
cidade distantes do centro, mas que registram intenso fluxo de pessoas. Neste contexto, o bairro Mar-
gem Esquerda é apontado por especialistas, comerciantes e pela comunidade em geral como uma das 
prioridades para a eventual expansão do sistema de videomonitoramento.

Já na apresentação das câmeras o capitão Adair Alexandre Pimentel, comandante da Polícia Militar 
de Gaspar, mencionou o desejo de levar esse sistema de monitoramento para a Margem Esquerda. Ele 
alerta que para isso será necessário estabelecer um novo convênio que permita ampliar o sistema atual, 
mas enaltece que o bairro está entre as prioridades. “É uma região que precisa deste reforço e que pode 
fazer parte dos projetos de 2013”, antecipa.

Neste primeiro mês de funcionamento do sistema de monitoramento, o comércio 
das ruas centrais registrou apenas um furto e um arrombamento, que logo teve o autor 
identificado pelas câmeras. O presidente da Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar, CDL, 
José Roveri Passos, mostra-se satisfeito com o resultado das primeiras semanas de opera-
ção do sistema de segurança. “Nesse primeiro mês, o trabalho foi excelente. Esperamos 
que as coisas continuem assim e que consigamos levar essa ferramenta importante para 
os bairros, onde alguns comerciantes ainda sofrem com a insegurança”, avalia.

Alvo de assalto antes da existência de câmeras de monitoramento na região central, a 
Lotérica Zimmermann, na Rua Coronel Aristiliano Ramos, é um dos estabelecimentos que 

desfruta da sensa-
ção de segurança 
após o início da 
operação do novo 
sistema. “Antes 
notávamos a pre-
sença de pessoas 
suspeitas que às 
vezes rondavam 
a entrada, mas 
nessas últimas se-
mana isso não foi 
percebido, ainda 
bem”, revela a 
responsável pelos 
trabalhos na casa 
lotérica, Marciane 
Beumer.

A possibilidade de acompanhar a movimentação na região central atrai não só os responsáveis pela segurança da cidade. Após 
o início da operação das câmeras, algumas pessoas sugeriram que as imagens fossem disponibilizadas na internet, para que a po-
pulação também pudesse acompanhar as imagens, principalmente para saber a situação do trânsito em tempo real.

O comandante da PM, no entanto, reforça que a rede de monitoramento é restrita aos policiais e destinada exclusivamente 
ao monitoramento do trânsito e da criminalidade. “O sistema só pode ser acessado por órgãos públicos. Este é o padrão adotado 
inclusive em outras cidades. Os próprios policiais precisaram de habilitação para trabalhar com o videomonitoramento”, recorda.

dioGo S.CAMpoS

JEAN lAURiNdo

JEAN lAURiNdo

CAToRZE câmeras acompanham o movimento na região central durante 24h por dia, com sete profissionais capacitados para operar o sistema

Câmeras de monitoramento
completam um mês de operação

VIGILÂNCIA
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Samae conclui troca da rede
de água no Gaspar Grande

Projeto teatral é divulgado
para estudantes de Gaspar

O Serviço Autônomo Municipal de Água e Esgo-
to, Samae, concluiu nesta quinta-feira, 17, a obra de 
substituição da rede de água na rua Prefeito Leopoldo 
Schramm, no bairro Gaspar Grande. A antiga tubulação 
de PVC de 85 milímetros deu lugar a uma nova de 150 
milímetros. Foram alterados cerca de 500 metros de rede 
de água. Os trabalhos fazem parte do redimensionamen-
to das redes de água, que começou no reservatório da 
Estação de Tratamento de Água, ETA I, e prosseguiu até 
o trecho do Gaspar Grande. “A substituição irá garantir 
um abastecimento de água mais eficiente, com menos 
problemas e volume de água maior”, assegura o diretor-
presidente do Samae, Lovídio Bertoldi.

Os organizadores do projeto Vanguarda estão divulgando 
as peças teatrais nas escolas públicas de Gaspar. A iniciativa con-
siste em adaptar para o teatro as histórias dos livros cobrados 
nos vestibulares de Santa Catarina. Atualmente, mais de 100 
pessoas estão envolvidas no projeto que alia cultura e educa-
ção. O convite feito aos estudantes das escolas gasparenses 
é para conhecer mais do projeto Vanguarda na apresentação 
marcada para o dia 30, às 16h, no Teatro Carlos Gomes, em 
Blumenau.

A Diretoria de Trânsito, Di-
tran, vai reinstalar a cancela de 
limite de altura na subida do 
Morro da Igreja Matriz, no Cen-
tro de Gaspar. A nova estrutura 
será instalada na segunda-feira, 
22, e será a última etapa dos 
trabalhos de recuperação que 
interromperam o fluxo de veícu-
los no Morro da Igreja durante 
esta semana.

Será a sétima vez que a 
Ditran vai instalar a estrutura 
que limita a altura naquele 
local. Nas outras vezes, a estru-
tura foi danificada por veículos 
acima da altura permitida que 
tentaram forçar a passagem 
pelo trecho. A novidade desta 
vez é a construção de uma base 
para dar suporte à cancela a ser 
instalada.

O diretor de Trânsito, Jack-
son dos Santos, acredita que 
esta mudança irá dar mais re-
sistência à estrutura que limita 
a altura. “Além disso, iremos 
colocar agentes de trânsito antes 

da subida do morro para impe-
dir que motoristas de veículos 
pesados tentem passar pelo 
local”, antecipa.

Desvio fechado
O diretor explica que o fluxo 

de veículos no Morro da Igreja 
será liberado durante a sexta-
feira, mas voltará a ser interrom-

pido no sábado, 20, a partir das 
13h. O acesso só será liberado 
novamente na segunda-feira, 
após a conclusão dos trabalhos 
de recuperação das pedras e 
a instalação da nova cancela. 
“Vamos liberar o trânsito assim 
que a estrutura estiver instalada. 
Esperamos que seja ainda pela 
manhã”, conta.

Nesta quinta-feira, 18, os 
trabalhos dos agentes de trân-
sito estiveram voltados à orien-
tação dos motoristas na Avenida 
das Comunidades. Cerca de 100 
metros à frente do novo viaduto, 
funcionários trabalharam na 
aplicação de asfalto e o sentido 
de uma das faixas precisou ser 
invertido.

JEAn LAuRindo

MoRRo da igreja Matriz ficou interrompido durante a semana para trabalhos de recuperação

Cancela de altura 
será reinstalada

MORRO DA IGREJA MATRIZ
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A rede gasparense Super 
Zoni inaugurou, na manhã desta 
quarta-feira, 17, mais uma loja 
no município. Localizada na rua 
Prefeito Leopoldo Schramm, 
bairro Gaspar Grande, a nova 
unidade promete atender aos 
moradores da região com qua-
lidade e preços baixos.

A cerimônia de inauguração 
contou com a presença de auto-
ridades políticas, religiosas e em-
presariais, como o prefeito Pedro 
Celso Zuchi e o frei Germano 
Gesser. A comunidade também 
compareceu para conferir de 
perto a abertura da quinta loja 
da rede no município.

No discurso, o diretor pre-
sidente do grupo destacou a 
importância dos colaboradores, 
clientes e parceiros para o cres-
cimento da rede Super Zoni. “Só 
tenho a agradecer a todos os 
nossos parceiros, colaboradores e 
clientes que são o motivo da nossa 
coragem para construir mais um 
empreendimento”, afirmou.

Para o diretor de operações 
da rede, Joel da Costa, todos os 
supermercados Zoni do municí-
pio já possuem a confiança da 
comunidade. “Só tenho a agra-
decer a todos que ajudaram, 
de alguma forma, neste novo 
empreendimento. Para nós, o 
sucesso é ser útil ao próximo e 
isso nós fazemos muito bem”, 
disse. 

Diferencial
Destacado pelo diretor pre-

sidente da rede, a nova unidade 
da rede conta com um novo 
conceito, que visa a consciência 
ecológica. “O ponto alto desta 
nova loja são as ações voltadas 
à sustentabilidade. Procuramos 
montá-la dentro deste con-
ceito, já que todos temos que 
fazer algo pelo nosso planeta”, 

destacou.
Exemplos desta filosofia 

ecológica são os uniformes dos 
funcionários, que terão como 
matéria prima as garrafas PET. 
O recolhimento e reaproveita-
mento da água da chuva para 
a nova unidade e equipamentos 
mais sustentáveis que poluem 
menos e gastam menos energia 
também fazem parte da nova 

unidade. “Também estamos 
com um projeto que vai tratar 
do lixo orgânico e transformá-lo 
em adubo. Além disso, o novo 
supermercado vai recolher rou-
pas, sapatos, livros e brinquedos 
usados que serão doados à 
comunidade”, explica. Para 
realizar o encaminhamento 
destes objetos à comunidade, 
a loja firmou uma parceria com 
a Biblioteca Pública Municipal 
Dom Daniel Hostin e com a 
Conferência Vicentina, que 
repassará as doações.

A rede
A Rede de Supermercados 

Zoni está há mais de dez anos 
no mercado e conta com 12 
filiais, sendo que cinco estão 
instaladas em Gaspar, duas 
em Blumenau, uma na cidade 
de Itajaí, uma em Navegantes, 
uma em Penha e duas na ci-
dade de Porto Belo. O grupo 
emprega diretamente mais de 
600 pessoas.

JEAn LAuRindo

Vilmar da Costa
diretor presidente da rede

Super Zoni inaugura quinta
unidade da rede em Gaspar

NOVIDADE

“Estar aqui hoje 
é motivo de 

muita emoção e 
satisfação. Esta 
nova loja, com 

certeza, é referência 
em modernidade e 
sustentabilidade, e 
trará ao município e 
a toda comunidade 

diversos benefícios”.
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ecológica. “O ponto alto desta 
nova loja são as ações voltadas 
à sustentabilidade. Procuramos 
montá-la dentro deste con-
ceito, já que todos temos que 
fazer algo pelo nosso planeta”, 

destacou.
Exemplos desta filosofia 

ecológica são os uniformes dos 
funcionários, que terão como 
matéria prima as garrafas PET. 
O recolhimento e reaproveita-
mento da água da chuva para 
a nova unidade e equipamentos 
mais sustentáveis que poluem 
menos e gastam menos energia 
também fazem parte da nova 

unidade. “Também estamos 
com um projeto que vai tratar 
do lixo orgânico e transformá-lo 
em adubo. Além disso, o novo 
supermercado vai recolher rou-
pas, sapatos, livros e brinquedos 
usados que serão doados à 
comunidade”, explica. Para 
realizar o encaminhamento 
destes objetos à comunidade, 
a loja firmou uma parceria com 
a Biblioteca Pública Municipal 
Dom Daniel Hostin e com a 
Conferência Vicentina, que 
repassará as doações.

A rede
A Rede de Supermercados 

Zoni está há mais de dez anos 
no mercado e conta com 12 
filiais, sendo que cinco estão 
instaladas em Gaspar, duas 
em Blumenau, uma na cidade 
de Itajaí, uma em Navegantes, 
uma em Penha e duas na ci-
dade de Porto Belo. O grupo 
emprega diretamente mais de 
600 pessoas.

JEAn LAuRindo

Vilmar da Costa
diretor presidente da rede

Super Zoni inaugura quinta
unidade da rede em Gaspar

NOVIDADE

“Estar aqui hoje 
é motivo de 

muita emoção e 
satisfação. Esta 
nova loja, com 

certeza, é referência 
em modernidade e 
sustentabilidade, e 
trará ao município e 
a toda comunidade 

diversos benefícios”.
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SUSTENTABILIDADE

Com base na plataforma global de sustentabilidade, 
um dos principais desafios da Bunge Brasil é produzir 
alimentos e fertilizantes com reduzido nível de emissão 
de Gases de Efeito Estufa, GEE. Com melhorias aplicadas 
aos processos e eficiência da matriz energética, a empre-
sa obteve em 2011 uma redução de 20% das emissões, 
quando comparado a 2010, considerando as áreas 
de Alimentos e Fertilizantes. “As mudanças climáticas 
podem causar impactos significativos sobre a produção 
de alimentos em todo o planeta. Por isso, esse é um 
fator chave dentro da plataforma de sustentabilidade 
da empresa”, afirma o gerente de sustentabilidade da 
Bunge Brasil, Michel Santos.

Na mesma linha, buscando utilizar a biomassa como 
fonte de energia para as operações industriais, a Bunge 
conquistou outra marca significativa. Atualmente, a ma-
triz energética da empresa conta com 93% de energia 
renovável. Este é um dado expressivo, principalmente 
se comparado com a média das indústrias brasileiras, 
que é de 47%.  Além disso, hoje, 78% dos 700 GWh 
da energia consumida pela Bunge em todo o país já é 
gerada internamente pela própria empresa por meio de 
fontes limpas. A empresa prevê que até 2014 deve atin-
gir a autossuficiência em energia elétrica e que a partir 
de 2016 já será possível gerar energia suficiente para 
abastecer uma cidade de até 4 milhões de habitantes.

Além disso, a empresa conta com uma área dedi-
cada ao aproveitamento de Créditos de Carbono. Em 
2011, os projetos de Mecanismo de Desenvolvimento 
Limpo geraram uma redução de gases de efeito estufa 
nos setores de fertilizantes e energia renovável. O total 
de créditos de carbono gerados por esses projetos 
supera em 23% o total de emissões da Bunge no 
período, gerando um saldo positivo no combate ao 
aquecimento global.

Reforma da Ponte Hercílio Deeke
segue com trabalhos estruturais

Sobre a Bunge

Centro Educativo apresenta 
resultados de projeto ecológicoA reforma da Ponte Hercílio Deeke, principal via de ligação 

entre as margens direita e esquerda do rio Itajaí-Açu em Gaspar, 
prossegue com a execução da nova viga principal e o tratamento 
das armaduras expostas da viga antiga, na parte inferior da ponte, 
em uma das pistas. A expectativa é de que esta etapa da obra 
seja finalizada em breve.

A construção de uma nova viga envolve a colocação de ar-
maduras de aço e montagem das formas de madeira para poste-
riormente acrescentar o concreto usinado. Paralelo a este serviço, 
está sendo executada a sobrelaje e o passeio para pedestres. Na 
reforma da ponte, o passeio recebeu atenção especial e será mais 
largo, o que deve proporcionar mais espaço para o trânsito de 
pessoas. Conforme explica o engenheiro Perci Odecrecht, assessor 
técnico de fiscalização da reforma da ponte, a construção das 
vigas, sobrelaje, passeio e o guarda-rodas devem levar mais um 
mês para a finalização. Após esta fase, vêm os acabamentos 
finais em uma das pistas. O engenheiro explica ainda que para 
iniciar os trabalhos no outro lado da ponte é necessário que sejam 
realocadas as redes de gás e de telefonia.

A solicitação para a substituição já estaria sendo feita há 
alguns meses, mas a realocação das redes ainda não foi reali-
zada.

As crianças e adolescentes do Centro Educativo Maria Hendricks estão desenvolvendo diversos trabalhos que têm como 
tema principal a consciência ambiental. O projeto Reciclar e Reutilizar, implantado no início deste ano na instituição de ensino, 
vem trazendo diversos benefícios aos funcionários, alunos, pais e comunidade que se envolveram com o projeto.

De acordo com a diretora Rosangela Maria Walter Till, o objetivo do Reciclar e Reutilizar é sensibilizar as pessoas a 
aproveitar aqueles objetos que por muitas vezes são descartados, mas ainda têm utilidade. “As crianças e adolescentes do 
Centro Educativo pesquisaram na internet o que poderia ser feito com artigos descartados, como garrafa PET, e criaram 
diversos novos objetos”, explica a diretora. 
Brinquedos, jogos e instrumentos musicais são 
apenas alguns dos trabalhos desenvolvidos por 
todos os 145 alunos da instituição e demais 
envolvidos.

Os resultados do projeto foram apresenta-
dos nesta quarta-feira, 17, em visita à Prefeitura. 
Acompanhados da professora Margarete Soa-
res e da diretora Rosângela, os alunos visitaram 
o local para mostrar as poltronas de garrafa PET 
confeccionadas por eles. “Percebemos o quanto 
eles gostaram do projeto, principalmente por 
participarem da criação daquilo que eles usarão 
para se divertir”, diz a diretora.

ARquiVo/CV

DiVuLGAção

Empresa conseguiu reduzir 20% da produção de gases poluentes nas áreas de Alimentos e Fertilizantes e utiliza fontes de energia renováveis

Bunge avança na redução
de gases do efeito estufa

Presente no Brasil desde 1905, a Bunge é uma das principais empresas de agronegócio e alimentos do país e uma das maiores 
exportadoras. Atua de forma integrada, desde a produção e a comercialização de fertilizantes, compra e processamento de grãos, 
produção de alimentos, serviços portuários até a produção de açúcar e bioenergia. Hoje, conta com mais de 20 mil colaboradores, 
atuando em cerca de 150 instalações, em 19 estados e no Distrito Federal.
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- Abertura
- Jogos de Integração Pais e Filhos
- Karaokê
- Parque Infantil – Brinquedos para animar a criançada.
- Amostra de trabalhos dos alunos
- Profissionais da Iva Cabeleira com:
 - Cabelo
 - Manicure
 - Massoterapia
- Palestras
- Pastoral da Família com chás caseiros.
- Rede Feminina de Combate ao Câncer com orientação 
sobre prevenção.

Programação

|EDUCAÇÃO12| Jornal Cruzeiro do Vale
Gaspar, 19 de outubro de 2012

Jogos recreativos, mostra de 
trabalhos, serviços de manicure, 
corte de cabelo, massoterapia, pa-
lestras educativas e diversas outras 
atividades acontecem na Escola Ivo 
D´Aquino na manhã deste sábado, 
20 de outubro.

As atrações fazem parte da 
9ª edição da Ação Social e Peda-
gógica, que tem como objetivo 
reunir alunos, professores, pais e 
comunidade em momentos de 
integração, aprendizado e lazer nas 
dependências da escola do bairro 
Coloninha. “Esta atividade já é uma 
tradição de nossa escola e todos os 
anos supera nossas expectativas. 
Toda a comunidade é convidada 
a participar”, enfatiza a diretora 
Jandira Basei.

A Ação Social e Pedagógica é 
uma iniciativa da direção da escola, 
professores, integrantes da Associa-
ção de Pais e Professores, APP, e Con-
selho Deliberativo Escolar e acontece 
das 8h às 11h30 da manhã. Todas 
as atividades são gratuitas e voltadas 
para a comunidade.

Durante toda a manhã haverá 
a venda de pastéis e refrigerantes 
na cantina da escola. “É importante 

salientar que nosso objetivo não é 
arrecadar recursos, mas sim pro-
mover a interação da escola com a 
comunidade”, ressalta a diretora do 
educandário.

A ação também vai arrecadar 
alimentos não perecíveis, que se-
rão utilizados para montar cestas 
básicas que serão distribuídas para 
famílias carentes da comunidade. 
Os alunos que levarem alimentos 
estarão concorrendo a vários brin-
des, que serão sorteados no local 
do evento.

Rematrícula
Além de aprender sobre cui-

dados com a saúde através das 
palestras ministradas no local, 
durante toda a manhã os pais dos 
alunos que já estudam na escola 
terão a oportunidade de garantir a 
matrícula das crianças para o próxi-
mo ano letivo. Segundo Jandira, a 
rematrícula para 2013 será efetuada 
para os alunos que já estudam na 
escola. Os novos alunos terão que 
aguardar pelo período de matrículas 
a ser organizado pela Secretaria 
de Educação do Estado de Santa 
Catarina.

Abertas inscrições para o 
Programa Vereador Mirim

Os estudantes das redes municipal, estadual e parti-
cular de ensino interessados em participar do Programa 
Vereador Mirim devem ficar atentos. As inscrições para 
concorrer a uma vaga no legislativo mirim já estão abertas 
e devem ser feitas até o dia 8 de novembro, na secretaria 
da escola onde o estudante está matriculado.

Podem se candidatar alunos de 5ª a 8ª série ou do 6º 
ao 9º ano. Os candidatos participarão de uma palestra 
sobre o papel e as ações dos vereadores no dia 13 de 
novembro, às 15h, no plenário da Câmara Municipal. 
Cada instituição de ensino elege um representante para 
assumir a vaga no Legislativo Mirim em 2013.

A eleição ocorre no dia 27 de novembro durante ho-
rário de aula. As eleições acontecem simultaneamente em 
todo município e o processo de escolha é feito através de 
votação eletrônica, tal qual a eleição adulta. Atualmente, 
a Câmara Mirim conta com 13 Vereadores Mirins que se 
reúnem quinzenalmente em sessões ordinárias.

rAniEri sOUzA

DiVUlGAÇÃO

Escola Ivo D’Aquino promove
integração com a comunidade

AÇÃO SOCIAL E PEDAGÓGICA
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Henrique Marcos Teixeira com-
prou uma geladeira há dois anos e, 
quando estava no período da ga-
rantia estendida, o eletrodoméstico 
apresentou problemas. A geladeira 
desligava sozinha e parava de funcio-
nar. O morador do Gasparinho levou 
a geladeira na assistência técnica, 
que após análise afirmou não ter 
nenhum problema e culpou a rede 
elétrica da residência. 

Inconformado com a resposta, 
Henrique procurou o Procon de Gas-
par, que fez contato com a Celesc, 
conseguiu um laudo comprovando 
que não havia problemas na rede e 
após contato com a loja que vendeu 
o eletrodoméstico conseguiu que 
o cliente obtivesse seu dinheiro de 
volta.

Casos como o de Henrique são 
bem mais comuns do que muitos 
imaginam, afinal, quem nunca en-
frentou problemas com produtos 
com defeitos, com o não cumpri-
mento de prazos de entrega ou ainda 
com serviços oferecidos na hora do 
contrato e que não são cumpridos?

Para ajudar os consumidores a 
solucionarem estes impasses é que 
foi criado o Procon. Em Gaspar, o 
órgão funciona na rua Industrial 
José Beduschi e atende em média 
150 a 200 casos por mês. Somente 
no primeiro semestre de 2012, o 
Procon atendeu 1.248 casos, destes 
353 foram reclamações de serviços 
prestados por empresas de telefonia. 
A campeã de reclamações é a OI, 
com 197 casos.

Rosana Cadore, diretora do 
órgão, explica que lojas de eletro-
eletrônicos e bancos também são 
alvo de muitas reclamações, porém, 
os bancos são os casos mais fáceis 
de solucionar, pois os gerentes da 
cidade são de fácil contato. “O mais 
difícil são os casos de telefonia mes-
mo, que geralmente partem para as 
audiências”, revela.

Como funciona
Os atendimentos prestados pelo 

Procon dependem do tipo de recla-
mação. Porém, quando o consumidor 
procura o órgão, a diretora faz um 
primeiro contato por telefone. Caso 
o problema não seja solucionado, é 
preenchida uma ficha cadastral e a 
empresa ou loja é notificada. 

Com a notificação, o prazo para 
solucionar o caso é de 30 dias. Se 
o prazo expira e o problema não 
é solucionado, o Procon agenda 
uma audiência entre consumidor, 

fornecedor e fabricante do produto. 
“Mas apenas 10% dos casos chegam 
a ter audiência. Na maioria das vezes 
solucionamos tudo antes disso”, 
explica Rosana.

Hospital e Clínica Radiológica 
seguem em impasse

Rotary Club de Gaspar 
recebe governador distrital

O Rotary Club de Gaspar promove, na próxima quarta-feira, 24, um jantar festivo para receber 
o atual governador do Distrito 4650 do Rotary, Roque Heerdt. O encontro ocorre a partir das 20h, 
no Raul’s Hotel. A visita tem o objetivo de reunir 
os integrantes e apresentar as ações locais dos 
rotarianos.

O presidente do Rotary Club de Gaspar, Joel 
Reinert, conta que a visita faz parte do calendário 
anual do Rotary. Ele explica ainda que o governador 
do Distrito 4650 chegará ao meio-dia e visitará 
algumas empresas da cidade, acompanhado de 
líderes do clube gasparense. Ainda durante a tarde, 
a cúpula rotariana fará uma visita ao Batalhão da 
Polícia Militar para apresentar o sistema de vide-
omonitoramento da região central da cidade. “O 
governador é ligado à Polícia Militar e preza muito 
pela questão da segurança”, revela.

O Distrito 4650 reúne mais de 50 clubes do 
Rotary em cidades do Vale do Itajaí e também de 
outras regiões catarinenses.

A reunião entre direção do Hospital de Gaspar e clínica radiológica contratada 
para prestar os serviços de radiologia na unidade de saúde, prevista para a última 
segunda-feira, 15, não aconteceu, e os pacientes do SUS continuam sem ter acesso 
aos serviços de raio-x no Hospital de Gaspar. 

Segundo os representantes da clínica radiológica, apesar de confirmada a 
reunião, nenhum representante do hospital apareceu para definir um acordo. A 
clínica alega que tem a receber mais de R$200 mil pelos serviços prestados desde 
que o contrato foi firmado, no início de 2010. O hospital alega que não há valo-
res a pagar. O diretor executivo do Hospital, Orivaldi Maciel Filho, foi novamente 
procurado pela equipe de reportagem para falar sobre as negociações, mas não 
atendeu à reportagem.

Em entrevista ao Cruzeiro do Vale na semana passada, o proprietário da clínica 
radiológica, Luis Carlos de Oliveira, afirmou que caso o hospital não acerte os valores 
devidos os serviços, que hoje são executados apenas com pagamento particular, 
porém com desconto de 50% para os pacientes do SUS, serão paralisados. “Se não 
chegarmos a um acordo vou dar férias coletivas aos meus funcionários e atender 
apenas os casos de urgência e emergência”, afirmou na época. 

Telefonia
OI – 197 reclamações 
Claro – 73 reclamações
TIM – 42 reclamações
Vivo – 41 reclamações

Comércio
Berlanda – 53 reclamações
Salfer – 33 reclamações
MM – 32 reclamações
Koerich – 15 reclamações

Eletrônicos e Eletrodomésticos
Britânia/Philco – 21 reclamações
CCE – 15 reclamações
Electrolux – 12 reclamações
Samsung – 10  reclamações
LG – 06 reclamações
Positivo – 05 reclamações

Dicas ajudam na solução dos impasses Campeões de reclamação no Procon de 
Gaspar no primeiro semestre de 2012

A dica da diretora do Procon é que o consumidor não espere muito tempo para 
reclamar seu  problema. No caso de serviços, o primeiro passo é fazer contato com a 
empresa que prestou o serviço e anotar o número de protocolo. A empresa pedirá um 
prazo para solucionar o problema. Caso o prazo expire e não haja resultados, o cliente 
deve procurar o Procon. “É importante fazer este processo apenas uma vez, para não 
perder tempo. Também é importante que a pessoa mantenha a calma e respeite o 
atendente, afinal, ele não é o culpado pelo problema”, destaca Rosana.

No caso de produtos comprados em lojas físicas, o procedimento deve ser o mes-
mo, porém, expirado o prazo do protocolo o cliente deve procurar primeiro a loja que 
vendeu o produto. Segundo Rosana, as lojas da cidade têm boa vontade e sempre que 
possível solucionam os casos antes mesmo de irem parar no Procon. Somente se a loja 
não solucionar o impasse, daí sim, o consumidor deve ir ao órgão de proteção.

fERnAnDA PEREiRA

DiVuLGAção

Procon de Gaspar atende 
de 150 a 200 casos por mês

DIREITOS DO CONSUMIDOR
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Saúde e Estética
Por Dra. Fabíola Zucco

É hora de aproveitar os dias quentes e ensola-
rados e pensar em receitas simples, fáceis de fazer e que 
ajudam a emagrecer. Aproveite que o calor dá vontade 
de sucos e vitaminas, e encha o cardápio com frutas que 
emagrecem!

MELANCIA  – Ajuda a baixar os níveis de açúcar no san-
gue e reduz a quantidade de insulina. Quando a insulina 
cai, o corpo passa a queimar seus estoque de gordura, 
principalmente na barriga.

Experimente: Bata no liquidificador  ½ melancia 
gelada, sem sementes e cortadas em cubos com ½ xícara 
(de chá) de suco de laranja e 2 a 3 folhinhas de hortelã 
picadinhas e algumas pedras de gelo.

ABACAXI – Altamente diurético, auxilia na digestão e 
combate a fome, especialmente de doces.

Experimente: Bata no liquidificador ½ abacaxi, suco 
de um limão, ½ litro de água e gêlo.

OUTROS ALIADOS:

MAMÃO – Tem ação calmante, digestiva e laxativa, 
sendo indicada para quem possui o estômago sensível ou 
quer eliminar peso, pois tem poucas calorias.

LIMÃO  – Tem vitamina C, que previne o envelhecimen-
to precoce. A parte branca da fruta contém pectina, fibra 
solúvel que se transforma em gel no estômago, dá sacie-
dade e arrasta a gordura para fora do organismo. Além 
disso, é diurético, alivia o inchaço e reduz a celulite.

MORANGO – Favorece a eliminação de toxinas e a 
regulação do trânsito intestinal, além de acelerar o metabo-
lismo. Como é diurético, diminui a retenção de líquidos.

FIGO – É fonte de magnésio, que também diminui 
a vontade de comer doces, como chocolate. Também é 
diurético e atua como um laxante suave. O ideal é comer 
uma unidade de figo por dia.

PERA E MAÇÃ – Ricas em fibras, dão saciedade e são 
excelentes aliadas no emagrecimento.

BANANA – Possui fibras solúveis, que controlam o 
apetite, e triptofano, um amioácido capaz de combater 
a ansiedade e a compulsão por doces e massas. Também 
controla a absorção de gordura nas refeições.

DICA:
Para as vitaminas com estas frutas que emagrecem, 

procure fazê-las com leite desnatado e sem açúcar.

Continue enviando suas dúvidas para
village.fisio@terra.com.br ou pelo telefone 3332-
3365. Agende uma aula experimental de TRX e 
Pilates. A Clínica Village fica em frente ao Hotel 

Rauls, Rua Itajaí, 509.

Sucos que auxiliam no 
emagrecimento

| SAÚDE14| Jornal Cruzeiro do Vale
Gaspar, 19 de outubro de 2012

Saúde pública enfrenta dificuldades em atrair médicos
Uma das principais queixas da comu-

nidade que depende do Sistema Único 
de Saúde, SUS, está ligada às eventuais 
ausências de médicos nos postos e unida-
des de saúde. De acordo com a secretária 
de Saúde de Gaspar, Márcia Adriana 
Cansian, hoje há uma grande distribuição 
de médicos a favor do setor privado. “A 
população coberta pelos planos de saúde 
no Brasil tem à disposição quatro vezes 
mais médicos do que a população que 
depende do SUS”, diz.

Para Márcia, atrair estes profissionais 
para o serviço público exige melhores 
condições de trabalho, valorização do 
profissional, estabilidade, plano de car-

gos e salários e aprimoramento continua-
do. Quando o assunto é o setor privado, 
o presidente da Regional Blumenau do 
Sindicato dos Médicos de Santa Catarina, 
Ronaldo Della Giustina, cita como princi-
pais reivindicações da categoria contratos 
que deem maior segurança jurídica ao 
médico, programas de treinamento e 
capacitação para cuidados com doenças 
crônicas e atividades preventivas ligadas 
a crianças, mulheres e idosos.

Em Gaspar, a secretária de saúde 
afirma que a contratação de médicos 
melhorou em consequência da proposta 
de melhoria dos serviços e valorização na 
remuneração dos profissionais. “Temos 

profissionais em todas as unidades de 
saúde, mas temos muito a avançar”, 
reconhece, lembrando ainda que as es-
pecialidades médicas merecem atenção 
no município, principalmente na área 
da pediatria. “Não temos um número 
suficiente destes profissionais para suprir 
a demanda de pacientes do município”, 
acrescenta.

Para que a demanda de médicos da 
saúde pública aumente, explica Márcia, 
é necessário valorizar cada profissional, 
oferecendo suporte tecnológico para 
melhores diagnósticos, plano de cargos 
e salários, estabilidade e participação nas 
discussões de gestão.

O profissional que
salva vidas

DIA DO MÉDICO

Desde criança, Indianara Cristini Müller Schneider tinha vontade de se tornar 
médica. Hoje, aos 26 anos de idade, a vontade se somou à admiração da pro-
fissão e a jovem já cursa o 11º período da faculdade de Medicina na Furb, em 
Blumenau. “Conforme o tempo foi passando, a minha vontade de aprender mais 
sobre o ser humano e poder ajudar o próximo aumentou e eu tive certeza de que 
seria médica”, diz.

Assim como Indianara, milhões de outras pessoas em todo o mundo viram nesta 
profissão uma maneira de estar mais próximo das pessoas e auxiliá-las naquilo que 
seja necessário. Estes profissionais que se dedicam aos pacientes e desenvolvem 
a arte de curar comemoraram seu dia nesta quinta-feira, 18 de outubro. “Esta é 
uma profissão maravilhosa. Realmente não é fácil segui-la e exige muito tempo, 
esforço e dedicação, mas é muito gratificante”, ressalta Indianara.

Ainda segundo a jovem, várias mudanças vêm transformando a medicina. A tec-
nologia, por exemplo, facilitou diversas áreas e abriu novos caminhos, mas também 
exige cada vez mais preparo dos profissionais. “Além disso, os pacientes estão tendo 
mais acesso à informação e acabam auxiliando também o nosso trabalho”.

Esperança e conhecimento para o paciente 
Gabriel Schmitt, 21 anos, também escolheu se dedicar à medicina. Ainda no 

início da faculdade, o jovem acredita que o médico, além de um indivíduo que deve 
levar esperança e conhecimento para o paciente, deve buscar se esforçar ao máximo 
e nunca desistir de fazer o melhor possível para ajudar na recuperação. “Admiro a 
profissão. Ser médico compreende uma íntegra relação entre seu conhecimento 
e experiência com objetivo de resolver ou amenizar um estado de saúde de um 
indivíduo que o procurou”, afirma.

O futuro doutor também destaca que a medicina está em constante mudança e 
desenvolvimento. Nesta linha, todos os dias novas pesquisas são realizadas trazendo 
conclusões e raciocínios diferentes. “Isso não se limita apenas ao médico, mas hoje 
o paciente também mudou. Informações antes restritas ao profissional da saúde já 
podem ser acessadas na internet pelo paciente”, afirma, destacando que isto faz 
com que o nível crítico do paciente aumente na hora de buscar auxílio médico.
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Vitrine Literária
Por Júlio César Bridon dos Santos

SENHOR!
Com o passar dos dias

colho de instante a instante
as Tuas verdades eternas.

 
Olho Teu olhar complacente

e através Dele me vejo a caminhar
seguindo Tua infinita Luz

que me conduz a Tua presença.
 

Consigo passar meus dias
seguindo Teus ensinamentos

fazendo deles o alicerce
para vencer os obstáculos.

 
Sigo a vida que me destinaste

tentando melhorá-la
em todos os sentidos
da minha existência.

 
Por isso, Senhor,

me vejo feliz e sereno
através das palavras sentidas
que séculos atrás nos legaste.

                             
                                                         JC BRIDON

“OLHAR COMPLACENTE”
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ILHOTA

Quem passa em frente à sede da Fundação 
Cultural de Ilhota no período noturno pode 
perceber uma cor rosada iluminando o prédio 
onde funcionava a antiga Prefeitura da cidade, 
às margens da rodovia Jorge Lacerda. 

A iluminação cênica e a decoração especial 
montada no local tem como objetivo lembrar 
os moradores da cidade capital da lingerie e 
linha praia que durante todo o mês de outubro 
o mundo inteiro comemora o Outubro Rosa – 
uma ação que visa conscientizar as mulheres 
sobre os perigos do câncer de mama e do 
câncer de colo do útero.

Além da decoração especial, a Fundação 
Cultural também promove, na próxima quarta-
feira, 24, uma série de atividades voltadas 
para a comunidade. As ações são fruto de 
uma parceria entre Fundação, Rede Feminina 
de Combate ao Câncer de Itajaí e Associação 
Amor Próprio, também da cidade de Itajaí.

“Esta é a primeira vez que desenvolvemos 
atividades em comemoração a data. Decidi-
mos nos mobilizar, pois achamos importante 
alertar a população e vimos que havia interesse 
por parte da comunidade”, explica Vanderlei 
Lazzarotti, da Fundação Cultural.

Ações
Durante toda a quarta-feira, 24, as alunas 

do curso de artesanato da Fundação Cultural 
vão estar das 9h às 17h expondo os trabalhos 

produzidos em sala de aula. No decorrer 
do dia também serão oferecidas oficinas de 
artesanato para pessoas da comunidade. Os 
interessados em participar devem se inscrever 
no período da manhã e ter mais de 14 anos 
de idade. 

No local haverá a venda de camisetas 
estampadas com o símbolo do Outubro Rosa. 
O material será comercializado pela Associação 
Amor Próprio ao valor de R$ 10,00. 

No período da tarde, os participantes das 
oficinas, e todas as mulheres da comunidade, 
poderão participar de uma palestra sobre a 
prevenção do câncer de mama e de como 
funciona a Rede Feminina de Combate ao 
Câncer, que será ministrada pela senhora 
Clélia Rodi Ebe Pereira. A palestra acontece no 
auditório do Colégio Estadual Marcos Konder, 
às 15h, com duração de uma hora mais tempo 
para debate. 

Pedágio busca recursos 
para amparo a animais

Horário de Verão altera a rotina
na estação mais quente do ano

Sábado é dia de pedágio na área central de Gaspar. Os 
voluntários da Associação Gasparense de Amparo e Proteção 
dos Animais, Agapa, se reúnem nos principais pontos da 
cidade para pedir a colaboração da comunidade nas ações 
executadas pela associação. 

O pedágio acontece a partir das 8h30 deste sábado, 20, e 
o ponto de encontro dos voluntários será no Coreto Municipal, 
que fica na rua Getúlio Vargas. Pessoas da comunidade interes-
sadas em contribuir com a ação também podem comparecer 
no local e ajudar. Além do pedágio, haverá no Coreto uma 
feira de doação de animais abandonados.

O objetivo dos voluntários é arrecadar recursos para 
grandes ações que estão sendo planejadas, como a castração 
dos animais de rua, que deve iniciar no próximo ano. Mais 
informações sobre a entidade podem ser obtidas com Sandra, 
pelo do telefone 3397-0969.

Os dias ficarão mais longos a partir 
do próximo domingo, 21, quando 
acontece a tradicional mudança do 
Horário de Verão. A partir da zero hora 
de domingo os relógios deverão ser 
adiantados em uma hora nas regiões 
centro-oeste, sul e sudeste do Brasil. O 
novo horário tem como objetivo reduzir 
as despesas com o consumo da energia 
elétrica e segue até o dia 16 de fevereiro 
de 2013.  

No ano passado, a medida gerou 
uma redução de quase 5% na carga 
do sistema elétrico da Celesc em Santa 
Catarina e a previsão para este ano é de 

economia similar. Essa redução equivale 
a 75% da carga de Florianópolis ou 35% 
da carga do município de Joinville no 
horário de ponta durante o período do 
horário de verão.

Em relação à redução no consumo 
de energia, o valor representa aproxima-
damente o consumo de um município 
como Campos Novos, com 12.663 uni-
dades consumidoras, 9,8% do consumo 
do município de Blumenau ou 34,5% do 
consumo do município de Lages.

Com os dias mais longos, o obje-
tivo é reduzir o consumo de energia e 
aproveitar mais a luz do sol durante o 

verão. A conjugação de fatores como 
a mudança de comportamento dos 
consumidores residenciais e o término 
do expediente de trabalho ainda com 
luz natural, associados ao atraso no 
início da iluminação pública, reduz a 
coincidência com o consumo comercial 
e industrial de energia elétrica, acar-
retando uma diminuição na demanda 
máxima no horário de ponta de cada 
distribuidora de energia e, por consequ-
ência, do Sistema Interligado Nacional. 
Em dinheiro, segundo o Ministério das 
Minas Energias, a economia no ano 
passado foi de R$ 160 milhões.

JEAN LAuRiNDO

DiVuLGAçãO

ALuNAS de artesanato exibiram trabalhos produzidos para a decoração da campanha

Fundação de CuItura
abraça Outubro Rosa
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Brunno Spengler Medeiros e Natasha Steiner Pasini trocaram alianças no último dia 13, sábado, na Igreja Matriz  
São Pedro Apóstolo. Após as juras de amor do casal, os convidados seguiram para o Bela Vista Country Club e,  
embalados pela Banda Kauana, festejaram noite à dentro. 
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O ano de 2012 está sendo mais que especial para Shirley Priscila Amorim, afinal, descobriu que está a espera do  
 primeiro filho e no último sábado,dia 13, às 10h, reuniu amigos queridos para seu casamento com Agnaldo Zabel.  

Com certeza, a felicidade do novo casal está completa. 

José Maria Toro Garcia e Charlene Christine da Silva Garcia já estão com as passagens compradas para, no 
ano que vem, embarcar para Barcelona. Além de matar a saudade da família espanhola, a viagem inclui a ida ao 
casamento de Hugo Toro Garcia e Maria José Amores Barrero, onde a toda charmosinha Ana Laura ficou com a 
responsabilidade de levar as alianças aos noivos.

Em Sociedade
Por  Indianara Schmitt

sociedade@cruzeirodovale.com.br

JO
CA

 F
O

TO
G

RA
FI

A
S

Leia a versão online em
www.cruzeirodovale.com.br

A  mamãe Joice dos Santos espera ansiosa a chegada do 
 próximo mês, quando terá em seus braços o pequeno Felipe. 
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Akemi Higashi, Bruna Schmitt e Amanda Schmitt são três das muitas fridas  
que vêm roubando olhares durante os tradicionais desfiles da  

Oktoberfest, na XV de Novembro.
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Evandro Sidinei Coradini e Maria Aparecida Bonetti estão aproveitando a lua-de-mel em um roteiro que inclui Alagoas 
e Maceió. Na foto, os recém casados com os pais Antônio e Maria Bonetti e Nelson e Maria Helena Coradini minutos 
após o enlace matrimonial.

Noite do Associado

Ele disse...

Ao ar livre  

O verde dos arre-
dores da Cervejaria 
Das Bier vai deixar 
o casamento de 
Kledson Wan-Dall 
e Priscila Pelence 
ainda mais aconche-
gante. A união do 
casal está marcada 
para este domingo, 
dia 21.
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 Grande espera
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“Aprendi a dizer não. Vi que não da mais para ser fofo o 
tempo todo.” Reinaldo Gianecchini, sobre as mudanças com a 
chegada dos 40 anos.  

Os associados à Blucredi vão desfrutar 
de mais um benefício da cooperativa. Na 
próxima terça-feira, a agência do Parque 
Vila Germânica vai receber os sócios para 
uma noite de muito chope e diversão. Cada 
associado tem direito à duas entradas para a 
oktoberfest e dois tickets da bebida mais pro-
curada da festa. Garanta logo sua entrada... 
os primeiros 300 sócios ganham ainda uma 
camiseta exclusiva!

O Sunset mais aguardado do ano 
acontece neste sábado, dia 20, 
no Matahari, em Indaial. A festa 
tem início às 15h e segue até as 
21h. Informações e reservas atra-
vés do e-mail contato@matahari.
com.br. Não percam!
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ACOMPANHE As tENdêNCiAs
PELO FACEBOOK dA LOJA

William Andrei Rossi completou seus 7 aninhos no último dia 17, quarta-feira, 
e recebe os parabéns da maninha Mayara e dos pais George e Karine. “Você 

é muito especial, te amamos”.

Mensagem de Guilherme Puerari de Jesus para Franciele Daiane Back: “Um 
ano e cinco meses de muita felicidade, amor e carinho. Te agradeço por me 
fazer o homem mais feliz do mundo. Il nostro amoré è um dono maraviglioso 

Che viene da Dio”. 

Alisson M. dos Santos troca de idade nesta sexta-feira, dia 19, 
completando seus 17 anos. Quem o parabeniza é sua mãe 
Rosane e os irmãos Franciele e João Antônio. “Meu gatinho, 

vamos estar sempre junto com você. Te amamos muito”. 

Parabéns à Nicolas Tscha, que no dia 17 comemorou seus nove anos. Seus pais, 
Sandro e Cristiane, desejam muitas felicidades e muito amor. 

A moda Color Blocking, chegou com força nesta es-
tação. Se você é mais uma que acha lindo, mas difícil 
de usar, temos a solução perfeita. Siga as dicas e se 
prepare para o sucesso.
Não adianta tentar usar 10 cores diferentes num 
mesmo look, a chance de isso virar uma catástrofe 
é enorme.
As cores tem harmonia, conversam e os detalhes em 
tons neutros fazem com que  os blocos de cores tra-
duzam elegância e sofisticação. Lembrar da teoria 
das cores, e a harmonia entre elas é fundamental. 
Esse é um fator crucial na moda. Não adianta usar 
um look super fashion de passarela se ele não com-
bina com você. Quem aposta no color blocking tem 
que conseguir carregar a tendência.
Unhas, sapatos, pulseiras, anéis. Tudo que adicionar 
cor, tem que ser muito bem pensado nesse look, do 
contrário fica over.
O esmalte é um fator importante, porque pode aju-
dar a compor o estilo. O segredo está no contraste, e 
mais uma vez cores 
opostas fazem bem 
esse trabalho.
Acima de tudo, você 
pode criar seu esti-
lo próprio de usar a 
moda a seu favor.

Na loja 
Julio 

Schramm 
fashion 

você 
encontra 

essas 
tendências 

e muito
mais!

Verão Color
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Recém casados
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Felizes da vida estão Claudio e Cristiane Almeide, que, sob olhares de familiares e amigos, 
disseram o esperado sim no último dia 13. Após a cerimônia religiosa na Capela São Domingos 

Sálvio, os noivos festejaram a data ao lado dos convidados na Sociedade Cruzeiro. 

As primas e super amigas Fabia 
Alexandra Schmitz e Maíra Junges 

trocaram de idade nesta semana, nos 
dias 18 e 17, respectivamente. Dese-

jos de sucesso e muitas felicidades 
são estendidos às duas por toda a 

família. Parabéns!

A Igreja Quadrangular 
recebeu os  

convidados de 
Josielton de Lima e 

Juliana Santana para 
o enlace matrimonial 

do casal, que  
aconteceu no  
último final de 

semana. Após, os 
convidados foram 
recepcionados no 

Restaurante Sabor 
do Vale. 

FÁBIO VENHORST FOTOGRAFIAS

OBJETIVA FOTOGRAFIAS

ARTE FOTOS FOTOGRAFIAS

A Comunidade São Judas Tadeu 
vai ficar totalmente decorada 
para a cerimônia religiosa do 
casamento de Valdir de Souza e 
Adriana Mariano, que acontece 
neste sábado, dia 20. Todos os 
registros ficarão por conta de 
Arte Fotos Fotografias. 
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A equipe Daiana Modas convida a todos para um café es-
pecial que será servido aos amigos e clientes neste sábado, 20 
de outubro, das 8h às 12h, para comemorar a reinauguraçao 
da loja. Todos os clientes e amigos estão convidados!

Uma loja onde o cliente pode encontrar tudo o que precisa e 
ainda sentir-se em casa. Assim pode ser definida a Daiana Modas, 
que no próximo dia 20 de outubro completa 24 anos de história 
e vai comemorar com os clientes e a comunidade a reinauguração 
de suas instalações.

O novo espaço passou por amplas reformas e promete agradar 
aos clientes e visitantes. O projeto assinado pelo arquiteto Diego 
de Souza deu um ar moderno à loja, que teve todos os móveis 
confeccionados pela empresa de móveis Schramm e agora oferece 
ainda mais conforto e comodidade aos clientes de toda a cidade.

Tudo o que você precisa
Qualidade e bom preço são a marca registrada da Daiana Mo-

das. Na loja, o cliente encontra tudo o que precisa como roupa 
adulto, infantil, calçados de várias marcas e modelos, bolsas, malas 
para viagem, acessórios, perfumaria e ainda artigos de decoração, 
artigos de cama, mesa e banho, brinquedos, eletrônicos e muito 
mais. A oferta variada de produtos tem como objetivo facilitar o dia 
a dia dos clientes, que encontram em um único lugar tudo o que 
precisam para sua casa, família e para presentear amigos queridos 
em datas especiais. 

fotos: ranieri souza

equipe Daiana Modas reunida arquiteto Diego de souza

Daiana Modas completa 24 anos e 
reinaugura instalações

| inforMe CoMerCiaL20| Jornal Cruzeiro do Vale
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24 anos de história

Café especial

Maria Goedert Ferretti foi quem deu início à 
Daiana Modas, há 24 anos. O nome da loja foi 
escolhido em homenagem à filha de Maria, que 
hoje ajuda a mãe nos negócios da família. “Co-
mecei em um pequeno espaço, nos fundos da 
minha garagem. Naquele tempo tudo era mais 
difícil, não foi fácil chegar até aqui”, comenta 
a empresária.

 Com muito esforço, trabalho e um só objeti-
vo: fazer uma loja em que o cliente encontrasse 
um pouco de cada artigo e se sentisse em casa, 
a empresária alcançou o sucesso e hoje admi-
nistra uma das mais renomadas lojas da cidade. 
“Logo minha filha Daiana foi crescendo e me 
ajudando. Juntas conquistamos muitos clientes 
e amigos. Hoje me sinto realizada e muito feliz 
de ter uma loja ampla e sempre com muitas 
novidades”, finaliza.
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Núcleo Setorial Imobiliário de Gaspar
www.gasparimoveis.com.br
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VENDE-SE - Biz ES, Ano 2006 Preta, 
partida elétrica, pneus e relação 
novos, com Baulet. R$3.800,00 Inf. 
96555469 / 84356454 / 99034473. 
TROCA-SE- Moto de trilha por uma 
moto do valor, com licenciamento 
certo. Inf. 3343-7125. 
VENDE-SE- XLX para trilha motor e 
roupa de tornado pneus novos e toda 
revisada. Inf. 3343-7125. 
VENDE-SE OU TROCA-SE - Por 
carro Honda biz 125, 2010, cor 
vermelha, emplacada, R$5.300. Inf. 
9679-2487.        
VENDE-SE- Moto twister 2008, 
21.000km, 2º dono, doc. em dia, 2 
pneus novos, preta, R$ 7000. Inf. 
33970529 ou 91751788.   
VENDE-SE- XTZ 2007 com partida, 
p/ trilha, valor 2000,00. Inf. 9118-
8629. 
VENDE-SE- CRF 230, ano 2011, 
guidão fat-bar, cdi 11300, protetores 
de chassis e disco de freio personal-
izado, R$ 9500,00. Inf. 12h ou após 
18h 8893-4842. 
COMPRA-SE Honda Biz, até o valor 
de R$2.500,00. Inf. 8834-2613.
VENDE-SE- Cg titan 2002 motor, 
bateria e relação nova. Aceito mod-
ulo potente, Inf. horário comercial 
3397-0856. 
VENDE-SE- Motocicleta Honda CB 
300R, ano 2009/2010, cor vermelha. 
Valor a negociar. Inf. 9991-5460. 
VENDE-SE- Bros es 2008. R$ 
4500,00 a vista ou R$ 4800,00 
na troca. Aceito moto de menor 
valor. Inf. 8444-5351 33188459 ou 
96591255. 
VENDE-SE-  Dafra 150, ano 2009, 
preta, com 1500Km rodados. R$ 
3.200,00. Inf. 8802-8425. 
VENDE-SE- Twister, ano 2005, sem 
documentação. R$1300,00. Inf. 
9952-4120. 
VENDE-SE- Cbr 450 1994.  Bateria 
nova, ótima de mecânica tendo 
que trocar apenas a relação. Inf. 
8477-9992.
VENDE-SE- Biz 2009, com partida, 
5.000 e vendo um bross 2007, 150, 

com partida 5.200. Inf. 47 99898978 
ou 47 92216324.

VENDE-SE- Peugeot 206, ano 2008, 
único dono, com apenas 24.000 km, 
R$ 15,000,00. Não aceito troca. Inf. 
9199-3860. 
VENDE-SE - Escort Hobby, ano 1996, 
prata, R$ 5.000,00, aceito proposta. 
Inf. 8492-3929 ou 8421-5762.
VENDE-SE-  Chevette prata, valor 
1.500,00. Inf. 9164-3048. 
VENDE-SE-  Celta 2001, 1.0, 2 
portas, preto, rll, R$ 10.500. Inf. 
9142-8842 ou 9175-6925.
VENDE-SE - Omega gls, 2.2, 95, 
completo, teto solar, computador 
bordo. Inf. (47) 9611-7540.
VENDE-SE OU TROCA-SE- Por som, 
Peugeot 405 no valor de R$6,000,00 
ou R$3,700,00 mais 1,600,00 de 
documento. Inf. 3397-0856. 
VENDE-SE - Celta 2004. Branco. En-
trada R$3.500 e assumir 52 parcelas. 
Inf. 9966-4076. 
VENDE-SE- Cordoba glx 1.8, motor 
ap no GNV, ano 95. R$5800,00.a 
vista s/ doc. ou R$6800,00 c/ doc. 
até 04/2013. Inf. 33188459 ou 
96591255. 
VENDE-SE- Fiat stilo, ano 2003, 
com kit GNV, R$ 23.000 a vista ou 
uma entrada e assumir parcelas. Inf. 
Renato 8899-9929 ou 3332-9063. 
VENDE-SE- Palio Young 02/02, Fire, 
8v, branco, 2 portas, tr. elétrica, 
alarme e película R$10.000,00, sem 
GNV. Com GNV. 12.000,00. Inf. 47 
99532155. 
VENDE-SE- Palio ano 2005/2006, 
fire,1.0 flex 4 portas, 2º dono. 
R$17mil. Inf. 88295279. 
VENDE-SE-  Uno fire 2004, 4P, AQ, 
AL, TE.  Emplacado 2012. R$ 14mil.  
Inf. 9119-6056. 
VENDE-SE-  Uno 95 AZUL 2P, AQ, 
TE, AL, VE, R$ 6,500. Inf. 9119-
6056. 
VENDE-SE-  Ford Corrier, 2000, toda 
completa com lona marítima. Re-
visado, 2º dono. Inf. 9946-1331. C
VENDE-SE-  Gol bola 97, cor branco, 
2 portas, com CD player, USB. R$ 

8.000,00. Inf. (47) 8479-1995. C
VENDE-SE-  Consorcio de automóvel 
contemplado, R$ 14.300,00 entrada 
R$ 2.100,00 e assumir parcelas de 
336,00. Inf. 9984-2428. 
VENDE-SE-  Ford ka ano 2007, prata, 
R$ 14.000,00. Inf. 3332-3784 Lége. 
VENDE-SE- Saveiro ano 97, azul, 
com som 2 blade, 4 cornetas, 4 super 
twitter, 2 médio hinor 12, 1 modulo 
taramps 2.7, 1 road star 1800. Inf. 
9961-6889 ou 3332-5257. 
VENDE-SE- F 1000, preta, gasolina, 
GNV, 1998, completa. Inf. 3332-
1594.
VENDE-SE- Tempra ano 93/94, 
completo, R$ 3500 ou troca-se 
por uma moto do mesmo valor. Inf. 
8836-1298. 
VENDE-SE- Uno Mile Fire Ano 
01/02. 04 portas. Trio elétrico. Lim-
pador traseiro. Ar quente. 2º dono 
c/ chave reserva. R$ 11.500,00. Inf.  
3332-5648 / 9149-0932. 
VENDE-SE - Peugeot 206 2003, cor 
preta, completo, e emplacada, R$ 
14.500,00. Inf. 9952-0667. 
VENDE-SE - Peugeot presence 206 
1.4 flex, 2007, prata, completo, 
ac,arq,dh,tre nas 4 P, desemb. tras, 
farol 4 regulagem. Inf. 33326329/ 
84036593/ 96350114/ 92235092.
VENDE-SE - Pick up strada ad-
venture, 2007, prata , completa, 
emp. até novembro de 2013. Inf. 
9982-6959.
VENDE-SE - Honda civic 09/09, 
branco, bancos em couro, automáti-
co, sensor de estacionamento, 
farol de neblina, com 22 mil KM. Inf. 
9625-5450.
VENDE-SE -  Clio 2009, AC, 2p, 
cor prata, licenciado até 05/2013, 
único dono, R$ 16.900,00 ou sem 
entrada, em até 60x de R$ 585,00 
(Pela Financeira). Inf. 3343-1943 ou 
9653-4413. 
VENDE-SE OU TROCA-SE- Por moto 
uma caravan 78, cor amarela. Inf. 
33431778 ou 84822048 após 18h.
VENDE-SE - Siena modelo 97, VE, TE, 
1.6. R$ 9.500,00. Inf. 99942354.
VENDE-SE - Scénic rxe 1.6 com-
pleta. R$ 7.000,00 e assumir 34 x 
667,00, transferir financiamento 
Bradesco. Inf. 9991-5898.

VENDE-SE - Escort Hobby, ano 
1966, prata, R$ 5.300,00, aceito 
proposta. Inf. 8492-3929. 
VENDE-SE - Scenic authentic 2004, 
preta, bancos em couro, 4 pneus 
novos, R$ 13 mil e assumir 25x550, 
Inf. 9984-2865. 
VENDE-SE - Celta Life preto Flex-
Power duas portas. Ano 2007. TE, 
alarme, limpador e desemb. tra-
seiros, chave reserva a manual do 
proprietário. Inf. 9923-8519. 
VENDE-SE - Voyage Confortline - 
1.6 - 2010, cinza. Com 122.000km, 
AC, VE, volante escamoteável, DH, 
R$29.500,00. Inf. 9132-1301. 
VENDE-SE - Fusca ano 73, roda 15, 
som, película, alternador, R$ 4.800. 
Inf. 88030006. 
VENDE-SE -  Fiorino Furgão 1.5, 
2001, GNV, cd player, travas, alarme, 
película, AC, licenciado 2012, R$ 
11.500,00 a vista. Inf. 9659-0356. 
VENDE-SE- Parati  CL 1.8, aro liga 
14, pneus novos, doc. R$ 6mil. Inf. 
3332-6324 ou 9987-2728. 
VENDE-SE- Mercedes Benz, 87, 
Truque carroceria aberta. Inf. 9152-
6103 ou 9124-5783. 
VENDE-SE- Ford fiesta, 2003, prata, 

1.6, completo, 6mil de entrada mais 
21 x617,74. Inf. 9965-6213.
VENDE-SE- Renault/Clio Sedan RT 
1.0 16V, 2002, AC,  DH, AQ, Air 
bag duplo,  Som c/ comando no 
volante, VE, TE, farol de neblina, 
desemb. traseiro, rodas de liga leve, 
espelhos elétricos. R$ 14.000,00. Inf. 
3332-2787.   
VENDE-SE – Apolo GLS, 91, com 
teto solar, cor azul escuro, R$ 4mil, 
a negociar. Inf. 3332-4218 ou 9925-
8290 ou 8485-1551 ou 9127-3127. 
VENDE-SE-  Gol G5 1.6 Power, prata, 
ABS, Air Bag Duplo, AC, DH, VE, RE, 
rodas 15, Cd player. R$ 32.000,00. 
Inf. 8808-8579. 
VENDE-SE-  Verona azul, com freio 
a disco, suspensão da zoom gordo. 
Valor 500,00. Inf. João 9944-3151, 
9901-1919, 3332-5876. 
VENDE-SE-  Fiat stilo, cor preta, ano 
2003, completo, valor 25.000,00. Inf. 
3332-4168.
VENDE-SE-  Fiat Uno 2010, empla-
cado até 2013, com apenas 36000 
km. R$ 17.900,00. Inf. 9635-7203. 
VENDE-SE-  Palio 1.8 HLX, completo, 
xenon 8000K na milha, R$ 20.000,00, 
sem troca. Inf. 8823-1600. 

VENDE-SE-  Astra Azul 2001, AC, 
DH, teto, volante escamoteável, 
GNV, VE, TE, motor 2.2 16V. Itajaí. 
Inf. 9908-2433. 
VENDE-SE-  Fusca ano 78 valor 
4.000, ou troco por moto broz. Inf. 
8913-7470. 
VENDE-SE- Zafira 2005 automática, 
flex, 7 lugares, rodas de liga leve, 
AC digital, DH, completa e revisada, 
pneus novos, entrada R$ 9.000,00 + 
44 x 900,00. Inf. 3322-2980. 
VENDE-SE- Jet sky kawasaki sx-
750 revisado com carretinha. R$ 
6.000.00, Inf. 9928-4934. 
VENDE-SE- Gol 94, falta 13x 
R$320,00 para pagar. Aceito carro 
atá 90 de 4 portas. Inf. 9144-1179. 
VENDE-SE-  Saveiro 1.8 MI, ano 98, 
completa e no GNV. R$ 14.500,00. 
Inf.  9615-5092.

VENDE-SE OU TROCA-SE- Por casa 
de maior valor, chácara com casa, 
lagoa, capela, área de festa, arvores 
frutíferas, 10 mil m. R$ 220MIL. Inf. 
9199-3860. 

• MOTOS

• IMÓVEIS

• CARROS
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VENDE-SE- Casa de 2 pisos, terreno 
20x25, casa 10x8. 2 quartos, 2 WC, 
área para facção, sala, coz, garagem 
p/ 2 carros ou troco por sitio. Inf. 
3397-1339. 
VENDE-SE- Terreno 15x200. Prox. 
residencial Acasia, rua João augusto 
Isensee. Inf. 3332-3442. 
ALUGA-SE- Sala comercial, 2 pisos, 
130m², estacionamento, rua São 
José 183, Centro. Inf. 3332-2945.
ALUGA-SE- Casa com 48m² para 
pessoas sem filhos. R$ 300,00 mais 
água e luz. Margem esquerda. Inf. 
96006659. 
VENDE-SE-  Apto na Rua Itajaí/
Gaspar, 2 dorm. sendo 1 suíte, 87 
m2, garagem privativa, elevador. R$ 
235 mil. Inf. (47) 88191843.
ALUGA-SE - Quarto p/ moca solteira 
sem filhos, somente a dona mora 
na casa, Centro de Gaspar. Inf. 
9164 4043. 
ALUGA-SE - Por dia apto com 03 
dormitórios, churrasqueira e sacada, 
na praia de São Miguel, de frente 
para o mar. Inf. 9909-3456.
VENDE-SE-  2 terrenos 1 bairro 
Minas, Ilhota, outro no bairro Lagoa, 
33mil cada. Inf. 47 99898978 ou 47 
92216324. 
ALUGA-SE - Quitinetes no Bairro 

Gaspar Mirim, com 2 quartos, coz, 
Wc, aceita crianças, R$550 reais. 
Inf. 91547109. 
VENDE-SE OU TROCA-SE- Casa em 
São José, Florianópolis, por casa em 
Gaspar. Inf. 8824-2806. 
VENDE-SE-  Terreno com 731m² 
escriturado, na rua da Conceição, 
bairro Pocinho. Inf. 99152617. 
VENDE-SE-  Casa no bairro Bela 
Vista, 3 quartos, sala, coz, 2 WC, 
área de serviço. Alvenaria e murada. 
Inf. 84093418. 
VENDE-SE-  Apto. c/ 2 dorm. sala, 
coz, WC, área de serv. Sacada c/ 
churr. gar. Bloco A, 3º andar, Res. 
Acácio, Entr. + saldo finan. pela 
caixa. Inf. 9916-3664. 
VENDE-SE-  Linda Residência em 
Gaspar, Santa Terezinha, 2 quar-
tos, sala e coz conjugados, WC, 
área de serv., 2 vagas de gara-
gem, R$ 120mil. CRECI/SC PROT. 
2012.09.02.02703. 
ALUGA-SE - Apto. novo c/ 2 dorm. 
sala, coz, WC, área de serv. Sacada 
c/ churr. garagem coberta, R$ 500,00 
+ cond. Inf. 8483-7966. 
PROCURA-SE- Casa pra alugar com 
2 quartos e que tenha garagem, no 
valor de ate 650.  Inf. 9107-6803. 
ALUGA-SE - Casa Alto Gasparin-

ho, a 13 km do centro de Gaspar, 
R$600.00. Inf. 3332-3073 ou 9918-
0511. 
PROCURA-SE  - Moça para dividir 
aluguel de apto mobiliado, no bairro 
Margem Esquerda. Inf. 47 9124-
0998/ 9664-5211. 
VENDE-SE- Casa de alvenaria de 2 
pisos, 3 quartos, sendo 1 suíte , 3 
WC, sala, coz, lav, garagem e área de 
festa. Bairro Bateias. Inf. 33970379- 
78126662- 99918592. 
ALUGA-SE - Sala comercial de 
60m², com alarme, a 600 metros 
do centro, na Margem Esquerda, 
rua Pedro Simon. Inf. (47)33321143 
(47)99886027.
VENDE-SE- Terreno em Frei Rogério, 
com 5milm, 10 pinheiros, R$ 80mil. 
Ou troco por casa em Gaspar/Blu-
menau ou praia. Inf. 3332-2888 ou 
9115-8446. 
VENDE-SE- Terreno na rua Ernesto 
Censi, bairro Poço Grande, 720m². 
Inf. 9658-0683 ou 9604-4183 ou 
4116-0641. 
ALUGA-SE- Casa no bairro Colonin-
ha, rua sem saida. Inf. 3332-5898. 
VENDE-SE- Terreno de esquina 
no bairro Lagoa, com 500metros, 
R$ 45mil. Inf. 8446-4006 ou 9689-
0922. 

VENDE-SE- Casa de alvenaria, 
110m², terreno de 2300m², 500m 
da BR 470. Em direção ao Baú, R$ 
170mil. Inf. 9191-7152 ou 9605-
6904. C
ALUGA-SE- Casa e quitinete. Inf. 
8829-6420. 
VENDE-SE- Lote no Bela vista. Inf. 
3332-3155.
ALUGA-SE- Salas comerciais, uma 
com 105m², outra com 65m², Rua 
João Silvino da Cunha 140, Sete 
de Setembro. Inf. 3332-4750 ou 
9103-8053. 
VENDE-SE- Casa com 2 salas 
comerciais, R$ 750mil. Em frente a 
padaria Pão do Lar. 418m² ou vendo 
apto com 185m² por R$400mil. Inf. 
3332-3082 ou 8400-0755. 
ALUGA-SE- Quitinetes para casal ou 
solteiros. Rua Ines Baron 78. Prox 
Assembleia de Deus. Coloninha. Inf. 
9196-3183 ou 3332-1185. 
VENDE-SE- Casa de madeira med-

indo 6x10, 2 quartos, coz, WC, sala, 
lav, garagem, p/ 2 carros, terreno 
12x21, em Ilhotinha, Ilhota. R$ 50 
mil. Inf. 9270-7472. 
VENDE-SE-  2 terrenos, 1 bairro 
Minas, Ilhota, por 33mil, outro bairro 
Lagoa por 28mil. Inf. 47 99898978 
ou 92216324. 
COMPRA-SE - Casa de madeira 
levando pessoal para desmontar. 
Inf. 8853-1418 ou 8827-7700 a,pós 
18h. 
VENDE-SE-  Casa Germinada, Santa 
Terezinha, R$ 120.000,00. Inf. 9117-
1225. 
ALUGA-SE- Por dia casa na praia de 
gravata, 3 dormitórios, churrasqueira 
na sacada. Inf. 9909-3456. 
ALUGA-SE- Sala comercial próximo 
ao hospital. 240m². Inf. 3332-4750. 
TROCA-SE- Casa em Ilhota, bairro 
Minas 8x10  e terreno 52x48 todo 
arborizado, água de poço artesiano. 
Troco por casa em Gaspar. Inf. 9199-

7220. 
ALUGA-SE- Apto bairro Sete, 1 
suíte, 2 quartos, 2 sala, 1 WC, lav, 
sacada com chur., coz, garagem, 
R$900.00  c/ água  e condomínio. 
Inf. 33323073 ou 99180511. 
VENDE-SE-  Terreno de esquina, 
580m², sendo 14,5m x 40m. Na 
Rua José Eberhardt (esquina c/ 
Rua Juvêncio J. dos Santos). Inf. 
9607-4897. 
ALUGA-SE- Quitinete no S. Teres-
inha, com 1 quarto, cozinha, WC, lav, 
garagem, com parabólica, R$460,00 
livre de água. Inf. 99021634. 
ALUGA-SE- Sala 120m², c/ WC. 
R$ 880,00. Rua Adriano Kormam 
3333, Bela Vista. Inf. 3397-3289 ou 
8821-5494.
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VENDE-SE OU TROCA-SE - Casa na 
Figueira, R$350.000,00, por 2 aptos 
ou uma casa e um apto em Gaspar, 
Inf. 96659792 á noite. 
VENDE-SE- Casa no bairro Sete de 
Setembro, 2 dorm, sala coz, WC. Na 
área externa 1 dorm. c/ WC, lav e 
chur. R$ 169mil. Inf. 9225-4730. 
PROCURA-SE- Casa para alugar 
nas localidades do bairro Sete de 
Setembro. Inf. 9978-1993. 
ALUGA-SE- Casa no Gravata para 
temporada, 3 quartos, coz, WC, 
garagem. R$ 250,00 por dia. Inf. 
96268820 ou 3332-3134.
ALUGA-SE- Quitinete no bairro 
Gasparinho, próximo à sociedade 
Cruzeiro. Com 2 quartos, cozinha 
e WC, por R$350,00. Inf. Taurino 
3332-0945. 
ALUGA-SE- Quitinete no bairro Gas-
par Grande, próximo a Associação 
Canarinhos. Inf.  47-8462-5838/ 
96756616.
COMPRA-SE- Terreno  de preferên-
cia no bairro Gasparinho, pago até 
R$25mil, a vista. Inf. 9627-7749. 
ALUGA-SE- Casa no Gaspar Grande 
com 3 quartos, sala, coz, WC, 
lav, e garagem. R$ 550,00. Inf. 
96687994.
ALUGA-SE- Apto duplex 3qts,+ 
dep. com tv cabo e internet, sem 
condomínio e uma vaga de garagem, 
no bairro Bela Vista. Inf. a tarde  (47) 
84327630.
PROCURA-SE- Casa para alugar 
no bairro Sete de Setembro, para 
casal com um filho. Inf. 33326888 
ou 99682691. 
VENDE-SE-  Casa 7x8, terreno 
13x41, rua sem saída, ao lado da 
pista da auto escola, R$ 80mil. Inf. 
9144-1179. 
VENDE-SE – Casa com 3 quartos, 
sala, coz, 2WC, garagem p/ 2 car-

ros, terreno 400m², rua Aguas 
Negras, Figueira. R$ 120mil. Aceito 
caminhão de pequeno porte ou 
pickup de R$60mil. Inf. 9195-1811 
ou 9697-7226.
ALUGA-SE -Quitinete no Bairro 
Gasparinho, 2 quartos, coz, WC. 
R$ 350,00. Inf. c/ Taurino(47)3332-
0945. 
VENDE-SE - Apto. c/ 2 dorm. sala, 
coz, WC, área de serv. Sacada c/ 
churr. garagem, bloco G, 4º andar, 
residencial Tivoly, Entr. + saldo 
finan. pela caixa. Aceita carro. Inf. 
9999-6171.
VENDE-SE OU TROCA-SE- Casa alv. 
em Ilhota, Pedra de Amolar, 1 suíte 
e 3 quartos, 3 salas, garagem p/ 2 
carros, escriturada e registrada, R$ 
130mil, Inf. 33437128 ou 91019608 
à noite. 
ALUGA-SE -Casa térrea no bairro 
7, com 2 quartos, sala, coz, lav. 
R$ 550,00 incluso a água. Inf. 
91719896. 
VENDE-SE - Terreno 385m², cercado 
com palmito e arvores frutiferas, 50 
metros do asfalto, em frente a policia 
Rodoviária. Inf. 8497 8127. 
COMPRA-SE- Casa até 50 mil, in-
diferente o bairro. Inf. (47)3332,6329 
/  9635,0114 / 9223,5092.
ALUGA-SE -Quarto para moça 
solteira sem filhos, perto do mercado 
Arno Goedert. Inf. 8869,4601. 
ALUGA-SE - Quitinete de 1 quarto, 
sala, coz, WC, área de serv, garagem 
e parabólica, a 10 minutos do centro. 
Inf. 3318-0688- 9917-9081. 
ALUGA-SE - Apto no Bom Jesus, rua 
Amabilio Meirini, com 1 quarto + 1 
suíte. Baixo condomínio. R$ 150mil. 
Inf. 8409-7840.
ALUGA-SE - Quartos para rapazes 
no Bela Vista, com toda estru-
tura de uma casa, mais TV a cabo 

e Internet turbo, Inf. 3397-4466 ou 
9983-1982.
VENDE-SE-  Lanchonete no centro 
da cidade, com boa clientela, em fr-
ente a Argus Vídeo. Inf. 3397-1292. 
VENDE-SE OU TROCA-SE- Casa 
em Penha. Bairro Armação a 550m 
da praia, terreno 13X28, casa 9X9, 
garagem 2 carros, chur. fogão a 
lenha, coz. sala. 3 quartos. 2 WC. Inf. 
47 91154708 / 47 96707296.
VENDE-SE OU TROCA-SE- Por ter-
reno ou sitio, uma casa de alvenaria, 
92mt, terreno 300m, no bairro Santa 
Terezinha, rua Leopoldo Cani 60, R$ 
120.000. Inf. 88678632. 
VENDE-SE OU TROCA-SE- Casa 
no Gasparinho, murada, portão 
eletrônico, 2quartos, sala, coz, área 
serv, garagem p/ 2 carros. Por casa 
em Penha,Armação. R$150. Inf. 
9900-1320. 
VENDE-SE- Terreno prox. Bunge, 
450m², escriturado e aterrado, R$ 
100mil. Inf. 3332-7158. 
ALUGA-SE - Casa murada com 4 
quartos, 2 WC, coz e sala, no bairro 
7 de setembro. R$ 750,00. Inf. (47) 
3332-3134 ou (47) 9959-7005. 
VENDE-SE-  Sitio na cidade de 
Calmon oeste, SC,140 x 1000. 
Cachoeira, 2 lagoas, 2500 pés de 
pinus e 200 pés de eucalipto. R$120 
mil ou troca por casa/ sitio em Ilhota/
Gaspar. Inf. 3343-1574. 
VENDE-SE OU TROCA-SE- Por 
casa em Penha ou Barra Velha, 
casa bairro Gasparinho c/ 2 quartos, 
1wc, sala, coz, área serv e garagem 
p/ 2 carros,150mil. Inf. (47) no 
3350-4947.
PROCURA-SE - Casa pra alugar com 
2 quartos, no valor de até R$650. Inf. 
9107-6803. 
ALUGA-SE - Casa bairro Gaspar 
Grande, Rua Otto nuss, com 2 

quartos, sala, coz, wc, lav, varanda 
e quintal, valor à combinar. Inf. 
3332-5713. 
ALUGA-SE - Apto com garagem co-
berta. Ótima infra-estrutura. Inf. 3397 
0531 ou 8809 3784 - Diego. 
VENDE-SE- Casa ME, em aca-
bamento, 3 quartos, sala, demais 
dep. Com lage. Inf. 8858-9272 ou 
3332-0588. 
ALUGA-SE- Meia agua no bairro 
Sertão Verde, R$ 200,00. Inf. 9112-
1744 ou 9674-8001.
VENDE-SE- Casa de alvenaria c/ 3 
dorm, demais dep. Escriturada. R$ 
80mil. A vista. Inf. 3332-5816. 
VENDE-SE- 2 casa no mesmo 
terreno, 1 de alv,  1 de madeira 
pré-moldada, bairro Gasparinho. R$ 
90mil. Inf. 3332-2749.
ALUGA-SE- Casa no bairro Lagoa. 
Inf. 9691-3093 ou 9158-7375 após 
17h. 
VENDE-SE- Terreno com 415m², 
rua Benedito Schramm, bairro Gas-
parinho, R$ 60mil em dinheiro. Inf. 
9906-6273. 
ALUGA-SE- Quitinete com garagem, 
R$ 350,00. ME, prox, Auto Posto 
Gaspar. Inf. 8486-8136.
VENDE-SE OU TROCA-SE- Ter-
reno na Margem Esquerda, 950m, 
casa com 90m, R$ 160,000. Aceito 
sitio ou casa na praia, na troca. Inf. 
9609-4077. 
ALUGA-SE- Quitinete para pessoas 
sem filhos, prox. terminal, bairro 

Coloninha. Inf. 9103-6728.
ALUGA-SE- Apto no Centro, 2 
quartos, sala, copa, coz, lav, WC e 
garagem privativa. R$ 750,00. Inf. 
91790033. 
ALUGA-SE- Casa no bairro Margem 
Esquerda, Rua Antonio Zendron 445, 
com 6 peças. Inf. 3332-4728 ou 
8836-8909. 
VENDE-SE- Casa de alv, com 175m², 
3 quartos, sala, coz, lav, gara-
gem, varanda, área de festa, portão 
eletrônico. Inf. 9125-4827. 
VENDE-SE OU TROCA-SE- Casa 
mista 56m², mais casa 2 pisos em 
construção, 122m²terreno 360m², 
Coloninha. Inf. 3332-5122.
ALUGA-SE- Quitinete para casal sem 
filhos ou solteiros. Próximo ao Zoni 
do santa Terezinha. Inf. 9961-1312 
ou 3397-1132. 
ALUGA-SE -Apto ,02 quartos,sendo 
1 suíte, porteiro elet, portão elet, 
parab, sacada com churrasq,  ga-
ragem ind, Rua Pedro B. Sabel 
,Res. Dona Apolonia nº300, Inf. 
9165-0918. 
VENDE-SE- Terreno aterrado, no 
bairro Coloninha. Ótima localização. 
Rua Dr. Nereu Ramos, prox. ao 
Centro. Livre de enchente. Somente 
R$ 130 mil. Inf. 3397-0279 e 9210-
0307. 
ALUGA-SE -Sala comercial Rua 
Eurico Fontes nº89 centro. Inf. 
9165-0918. 
VENDE-SE- Terreno prox. da ponte 

do Pedro Werner. Inf. 9107-3465. 
ALUGA-SE- Galpão com 1800m², 
1200m² e 600m². De frente p/ 
Avenida Francisco Mastela, prox. 
futura Ponte do Vale. Inf. 3332-2741 
ou 9656-6275. 
ALUGA-SE- Quitinete com 2 quartos, 
coz, WC, lav, internet, parabólica e 
garagem, bairro Gaspar Grande. Inf. 
9103-8743 ou 3397-0019.
VENDE-SE- Casa de alvenaria, em 
Penha. Com 2 quartos, sala, coz, 
WC, área de festa e garagem para 3 
carros. R$ 100mil. Aceita proposta. 
Inf. 3332-2751. 
ALUGA-SE- Casa por R$ 500,00 
ou vendo por R$ 125 mil. Aceito 
proposta. Prox. restaurante Engenho 
do Vale. Inf. 9209-8216. 
ALUGA-SE- Quitinetes para pessoa 
acima de 50 anos. R$ 420,00 com 
água. Inf. 3332-1185 ou 9196-
3183.
ALUGA-SE – Quitinete com 2 
quartos+dependências, R$ 550,00, 
fora de água e luz. Manoel Bernardo 
da Silva 239, Figueira. Prox. ao Ar-
cher. Inf. 9101-2923. 

DOA-SE- Gato cor cinza rajado, com 
1 ano de idade, castrado, muito dócil. 
Levo na residência. Inf. 9187-6910. 
VENDE-SE- Yorkshire adulto, 1.500 
gramas, fêmea R$1000,00 e macho 
R$500,00. Inf. 96890942. 
DOA-SE- Labrador muito bonito com 
3 anos de idade. Inf.  3332-6526 ou 
99645004.
VENDE-SE- Fêmea de lhasa tricolor, 
de 8 meses, com todas vacinas, 
valor 500,00. Inf. 96890942. 
VENDE-SE- Filhotes de Ihasa Apso, 
fêmeas nascidas em 17 Setembro. 
Inf. 47 41160265 ou 99122065. 
VENDE-SE-  Cavalo Quarto de Milha. 
5 anos. Não possui registro, mas 
há possibilidade de fazer a doc. Inf. 
9617-3456. 
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TROCA-SE- Filhote de pincher  ma-
cho por  uma fêmea. Ou  vendo. Inf. 
88887955.
DOA-SE - Filhotes de cachorros com 
40 dias, de porte grande, sem raça 
definida. Inf. 3332-6500.
VENDE-SE-  Filhotes de Chow-
chow, macho e fêmea puríssimos, 
na cor creme, desverminados e 
vacinados, com 50 dias, R$ 400,00. 
Inf. 91162343. 
PROCURA-SE- Dono de um cachor-
rinho encontrado prox. Mercado 
Bom Preço, na Santa Terezinha. 
Macho, carinha preta e corpo preto/
branco. Porte pequeno. Inf. 9216-
1320 ou 9614-1513. 
VENDE-SE-  Filhote macho de York-
shire. Inf. 9642 9856. 
ADOTA-SE  - Cachorrinha de porte 
pequeno, pincher ou de raça peque-
na. Inf. 8403-0262. 
ADOTA-SE  - Filhote de pincher de 
porte 0 ou 1. Inf. 8469-6017. 
DOA-SE - Filhotes de cães SRD, 
30 dias. Pelo curto, porte pequeno/ 
médio. 2 machos, 1 branco c/ mar-
rom e outro branco c/ preto, e  fêmea 
branca c/ marrom.  Inf. 3332-6637 / 
8883-6787. 
DOA-SE - Filhotes de Labrador com 
30 dias. Inf. 9673-7798. 
VENDE-SE-  Filhotes labrador. Inf.  
(47) 96370234. 
VENDE-SE-  Filhote de York-
shire, mini, macho, nascido em 
08/10/2012. Inf. 9642 9856.
VENDE-SE- Vaca charolesa co-
berta de seis meses. Uma novilha 
charolesa de um ano e uma novilha 
nelori. Inf. 8836-1298. 

PRECISA-SE- De doações de roupa  
para bebe, para uma família muito 
carente com um menino 2 anos e vai 
ter outro bebe daqui 2 meses. Inf. 47 
96377786 ou 33327349.
VENDE-SE - Apto. c/ 2 dorm. sala, 
coz, WC, área de serv. Sacada c/ 
churr. gar. Bloco G, 4º andar, resid. 
Tivoly, Entr. + saldo finan. pela 
caixa. Aceita carro. Inf. no 9999-
6171.
DOA-SE - Cama de casal com 
colchão, Inf. após 18h 9955-6319. 
VENDE-SE-  DVD Automotivo, trava 
de segurança, controle, toque na 
tela, conversor RCA. R$ 500. Inf. 
88488038.  
VENDE-SE-  Notebook 3GB 500HD, 
intel core i5, por R$600 a vista ou 
aceito proposta. Inf. 9635-4767. 
VENDE-SE-  Celular LG KS 360, 
R$200,00. Inf. Letícia 96635814. 
VENDE-SE-  Livros por 25,00 cada. 
Os títulos são: “A menina que não 
sabia ler”, “O codigo da vinci”, “O 
vendedor de sonhos” e “A menina 
que roubava livros”. Inf. 96635814. 
VENDE-SE-  Som automotivo, 
1 Mód. Roadstar 840w, 1 Mód. 
Roadstar Power One 2400w, 2 Sub-
woofer 12’ Bravox 500w RMS. UXP, 
4 Cornetas, 2 Twitter. R$1600,00. 
Inf. 9242 3981. 
VENDE-SE-  Suspensão a ar para 
gol quadrado, com duas bolsas de 
ar reserva, completa, R$ 400,00. 
Inf. 9164-3048. 

VENDE-SE-  Smartphone com 
entrada para 2 chips, R$ 300,00. 
Somente à vista. Inf. 3332-6860.
VENDE-SE-  Modem dsl-500g, com 
manual de instruções, cabo ethernet 
rj-45, cabo rj-11, por R$ 50,00. Inf. 
9921-5499. 
VENDE-SE-   Buffet p/ restaurante 
com 8 cubas quentes, todo em inox, 
R$700,00. Inf. 3327-3306. 
VENDE-SE- Mesa para estam-
paria de 6mt c/ 20 tampos, 45*80. 
R$ 2.500.00. Mesa 3.5mt c/12 
tampos 45*65, R$ 1.500.00. Inf. 
99292128. 
VENDE-SE- 2 caixas de som, 4 
sub 150 wrms cada ,5 cornetas 4 
cornetas 100 Rms 2 D250, 2 mod. 
1600wrms digital da max , R$1.000. 
Inf. 33322873 ou 84550151. 
VENDE-SE- Computador com 4GB 
de memória, Intel Core 2 Quad, HD 
320GB, Gabinete Gamer Satellite 500 
R$ . Inf: 96226668 ou 33180915. 
VENDE-SE- Jogos originais para 
Xbox 360. Batman Arkham City, 
Battlefield 3,Call of Duty Black Ops, 
Test Drive Unlimited 2 e Gears of War 
3. Inf: 96226668 ou 33180915. 
VENDE-SE- Máquina de bordado 
SWF 4 cabeças, 12 agulhas, c/ 
lantejoula dupla, ano 2009.  R$ 
50.000,00. Aceito proposta. Inf. 47 
3332-7386 c/ Sérgio. 
VENDE-SE- Aparelho de fax pa-
nassonic, valor R$200,00. Inf. no 
88016942. 
VENDE-SE OU TROCA-SE- Por som, 
Peugeot 405 no valor de R$6,000,00 
ou R$3,700,00 mais 1,600,00 de 
documento. Inf. 3397-0856. 
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VENDE-SE- 2 frezer e uma balança 
eletrônica. Inf. 9644-4562. 
VENDE-SE -  CX 2 sub pionner cham-
pion 12’ 400rms, modulo power one, 
cx 6 corneta. R$1.100,00 aceito 
propostas. Inf. no 8436-0901. 
TROCA-SE- Plataforma vibratória 
por esteira elétrica. Inf. 33323996 
ou 9134-5564. 
VENDE-SE- PS2, memori card, 2 
controles, 5 jogos, R$ 150,00. Inf. 
9989-9836 de manhã. 
VENDE-SE- Computador em ótimo 
estado, R$ 400,00. Inf. Alexandre. 
Inf. 9250-1687. 
VENDE-SE- Lanchonete no Centro 
com estoque completo, R$ 78mil. 
A vista. Aceito carro até 25mil. Inf. 
3332-6990 ou 9918-6526. 
VENDE-SE- Mesa de som com 12 
canais, potencia com 2300 e caixa 
de som. Marca Oneal. R$ 1900,00. 
Inf. 3332-5458 ou 9156-6892. 
VENDE-SE- Esteira elétrica ergomé-
trica. Inf. 8818-4426 ou 3397-1816 
a noite. 
VENDE-SE- Guitarra Washburn 
X14, braço em maple com escala 
em Rosewood. 24 trastes. 2 capta-
dores duplos. Ferragens cromadas. 

R$500.00. Inf. 9276-0829. 
VENDE-SE-  2 Subs novos Hinor. 
150 rms cada. R$ 200,00 O par. Inf. 
3332-0522. 
VENDE-SE-  ps2, por apenas 500,00. 
Inf.: 33326526 ou 99645004. 
VENDE-SE- Vídeo locadora. Inf. 
8467-0037. 
VENDE-SE- Mesa de madeira de 
Angelim, com 6 cadeiras, 90 x1.40. 
Inf. 9941-4423.
VENDE-SE- Iphone, com entrada 
para 2 chip, R$ 300,00. Inf. manhã 
3332-6860.
VENDE-SE- Bicicleta Houston, 
vermelha, R$ 200,00. Inf. no 8485-
2210. 
VENDE-SE- Notebook MSI CR420, 
processador, Intel Core i5, 4Gb de 
memória, 500Gb de Hd tela 14”. Inf. 
(47)8915-6164. 
VENDE-SE- 2 overlok, da mar-
ca Siruba, todas revisadas. Inf. 
91369611 ou 99250523. 
VENDE-SE- Tampões para estam-
paria, 40 X 80 com 6,5m, 22 peças. 
45 X 80 com 6,5 - 8,15 - 8,20m, 78 
peças. 35 X 65 com 6,0m, 28 peças. 
Inf. 3332-8571 ou 8448-0577. 
VENDE-SE- 2 Maquinas de costura 

overlok,revisadas, R$ 800,00 cada. 
Inf. 33321321 -96378659. 
VENDE-SE- 3 máquina de costura,1 
bt 1reta singer e 1 reta juki 
ziguezague. Inf. 3343-1322. 
PRECISA-SE - De um aparelho de 
fax. Inf. 91052608 ou 41160627 
com Manuela. 
COMPRA-SE- Frigobar usado. Inf. 
Alex 9613-5225. 
VENDE-SE- Computador 3000, 1 GB 
memória, vídeo de 128 MB, moni-
tor de “15 comum, HD 40 GB. R$ 
450,00 à vista. Inf. 9955-9957. 
VENDE-SE- tv 21 polegada, tela 
plana, R$ 280.00. Inf. 47 99898978 
ou 92216324. 
VENDE-SE-  Câmera digital Sony, 
16.1 mp, 10x zoom optico, faz foto 
panorâmica e filma em HD. Cartão 
de memória de 8 gb e capa, R$ 
450,00 a vista. Inf.: 8834-9874. 
VENDE-SE- Padaria, completa, com 
boa clientela e faturamento, no 
bairro Margem Esquerda. Inf. 9907-
8908/ 3332-7250. 
VENDE-SE- Esteira eletrônica até 
110kilos, com 2 meses, nota fis-
cal, R$ 700,00. Inf. 96725229 ou 
9632-3266. 
VENDE-SE- Xenon 12000k para 
moto. Inf. Diego 9632-0293. 
VENDE-SE- DVD pioneer acabamen-
to em black piano, tela de 7” retrátil. 
Com pequeno defeito no carrinho, 
R$450,00. Inf. 9971-4055.
VENDE-SE-Sony Vaio Tela Led 
16,4” Core i7, 4GB memória, HD 
500 GB, Placa Video dedicada 1GB, 

Blu- Ray, Windows 7. R$ 2.200,00. 
Inf. 9941-8439. 
VENDE-SE-Computador 2.8 GHz / 
1 GB memória, vídeo de 512 MB, 
monitor de “15 LCD, HD 80 GB. 
R$ 450,00 à vista. Inf. 9955-9957 
Ronaldo. 
VENDE-SE- Maca maleta por-
tátil com orifício para cabeça, cor 
branca, ideal para massoterapeutas, 
esteticistas e depiladoras. Valor 
R$299,00 a negociar. Inf. (47)3332-
3724. 
VENDE-SE- CPU fortrek games, 
cor 2 duo e 7500 2.93, 8 gigas de 
memória ddr3, hd de 1 tera placa 
de vídeo zotac 9600 ddr3 256 bits, 
R$ 700, 12 vezes no cartão. Inf. 
96164264. 
VENDE-SE-  Maquina interloque, 
duas agulhas, marca Siruba, valor 
1000,00. Inf. 9689-0942.
VENDE-SE-  Maquina catraca 
pneumática eletrônica de 4 agulhas 
marca siruba, valor 3000.00. Inf. 
96890942. 
VENDE-SE-  Motor de popa MARI-
NER 3.3. Apenas R$1650,00. Inf. 
33320961 ou 96487688. 
VENDE-SE-  Fogão de 4 bocas 
marca braslar, branco, R$ 130,00. 
Inf. 9702 5758. 
VENDE-SE OU TROCA-SE - Por uma 
cepa, tablet kyros android, tela ‘ 7 ‘. 
Inf.  3332-3448. 
VENDE-SE-  Cama de solteiro sem 
colchão, valor R$140,00. Inf. 9702 
5758. 
VENDE-SE- Máquina elétrica de 

tirar leite materno, possui ainda 10 
meses de garantia. Inf. R$400,00. 
Inf. 9966-6735. 
VENDE-SE- 4 pneus zero, R$ 400. 
Inf. 3332-3844. 
VENDE-SE- Motor completo de 
Passat, 1.8, a gasolina, ano 81. 
R$500,00. Inf. 9118-8629. 
VENDE-SE- 2 overlock (siruba e 
sun special) 1 cobertura siruba 
e uma reta eletrônica siruba. Inf. 
33327192- 99945151. 
VENDE-SE- Bebe conforto, rosa, 
marca galzerano, R$80,00. Inf. 
33327192- 99945151. 
VENDE-SE- Lajota sextavada. Ven-
do 10mil peças.(588m2) 25x8x25.
Novas. Retirar. R$8.500. Inf. 9604-
5279. 
V E N D E - S E -  C a m a  C a s a l . 
160x190cm. Estrado, acabamento 
moderno. Colchão D33,25cm. Preço 
R$350. Bela Vista. Inf. no 9604-
5279. 
COMPRA-SE- Xbox 360, com 
kinect, destravado. Inf. 91540816 
Samuel. 
VENDE-SE- Cama de madeira 
pura, rústica, solteiro R$80,00. 
Modem R$90,00,Tanque fibra R$ 
50,00.Telefone s/ fio, R$100,00. Inf. 
8815-6077. 
VENDE-SE- Passes da Verde Vale, 
Gaspar Bela Vista. R$ 80,00. 50 
passes. Inf. 9903-1245. 
VENDE-SE- Ar condicionado 
eletrolux, 7500btus, R$ 420,00. Inf. 
3332-3515. 
VENDE-SE - Roadstar 840, R$ 
250,00, dois cabos Y R$ 15,00 e 
cabo de força de 8 mm R$ 35,00. 
Inf. (47) 9914-3634. 
VENDE-SE - Maquina de costura 
interlok, R$1650,00, entrego no lo-

cal. Inf. 3319-1396. 
VENDE-SE - Locadora de dvd’s e 
lan house, 4000 dvd’s, lan house, 
12 Computadores, 7 anos, no Bairro 
Barracão, 100m2 e com coz. Inf. 
3318-7558 e 9647-7822. 
VENDE-SE - MacBook Pro Apple, 
com Processador Intel Core i7, 
2,9GHz, 4GB de Memória, 750GB 
de HD, Tela 13,3” e OS X Lion. R$ 
4.700,00.  Inf. 8406-6696. 
VENDE-SE - MacBook White pro-
cessador 2.0 Ghz intel core 2 duo, 
memória de 2.5 667 DDR 2 com 80 
Gb de hd. Bateria nova. R$ 1.750,00. 
Inf. 8406-6696. 
DOA-SE - Pia com tampo de inox em 
ótimo estado, buscar no bairro Santa 
Teresinha. Inf. 9603-3008. 
VENDE-SE - Computador Intel 
Celeron, monitor 15 polegadas, 
leitor e gravador de CD e DVD, placa 
PC TV, R$ 800,00 a vista. Inf. no 
92092030. 
VENDE-SE - Esteira elétrica. 
R$330,00.  Inf.  33320522 ou 
84067501. 
VENDE-SE - 1 pneu aro 14/175, R$ 
100,00. Inf. 3332-4904 ou 9127-
8000. 
VENDE-SE - Passes Verde Vale, 
Ilhota x Blumenau. R$ 3,50. Inf.: 
88678958. 
VENDE-SE - Iphone 3GS , 8Gb , 
Nota Fiscal, Caixa, Nota Fiscal. 
Carregador Automotivo. R$ 800,00. 
Inf. 9664-7331. 
VENDE-SE - Grill Britânia TOP 2. R$ 
100,00.  9664-7331. 
VENDE-SE - Barco alumínio refor-
çado de 4,20M, marca Levefort, 
R$1.800,00, aceito proposta. Inf. 
9973-5626. 
VENDE-SE- Betoneira, R$ 1500,00. 
Inf. 9112-1744 ou 9674-8001. 
VENDE-SE- Tobata 9HP, c/ carreta, 
arado, rotativa, rosadeira, R$ 7mil. 
Inf. 9637-9099. 
VENDE-SE- Estoque de linhas col-
oridas, aparelhos e uma cobertura 
Kansai. Inf. 9965-6213.
VENDE-SE- Bicicleta infantil, cor 
rosa, aro 16, R$ 100,00. Inf. 8813-
3755.
ACEITA-SE- Doação de geladeira, 
maquina de lavar e colchão de casal. 
Inf. 9157-4243 ou 9963-8880. 
VENDE-SE- Cabides p/ lojas, 4 
mesas p/ facção, tapetes, ventilador, 
balança de 20kgs, 1 maq. costura 
Singer zig-zag, balcão c/ pia, toldo 
p/ carro, 3,20x5,20m, 2 motores 
elétricos, de 3HP e ¾. Inf. 3332-
0941 ou 9606-4078. 
VENDE-SE- 2 mesas de ferro p/ 
malharia. Tam 3x1m e 4x1m.  2 
motores elétricos. 2 toldos, sendo 
1 p/ garagem. Inf. 9606-4072 ou 
3332-0994.
VENDE-SE- 4 mesas de estamparia, 
6m cada, total de 86 berços. R$ 5mil 
a vista. Inf. 8888-7972 – 9604-0180 
– 9192-0026 ou 3343-1681. 
VENDE-SE- Secadora Brastemp, 
10kl, R$ 1000,00. Inf. no 9606-
2760.
VENDE-SE Passe Verde Vale Gaspar 
X Blumenau, 50 Passes. Por 130,00. 
Inf. 3332-7549.
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Após duas semanas de paralisação, uma devi-
do às eleições e outra devido ao feriado de Nossa 
Senhora Aparecida, o Campeonato Municipal de 
Futebol Suíço - Taça FME e DL Cor Convênios volta 
à normalidade. O torneio foi paralisado quando 
passava da etapa de grupos para a de mata-
mata. Agora, das 30 equipes que começaram na 
competição, 16 continuam para a fase de oitavas 
de final.

Neste sábado, 20, serão realizados oito jogos 
distribuídos nas cinco sedes da cidade. Daqui para 
frente todos os jogos valem vaga na próxima fase 
e as equipes entrarão em campo a todo vapor, 
como o Martins, que passou para a segunda fase 
como o melhor quarto colocado e agora enfrenta 
o Araldi, primeiro do grupo A. Scorpions e Olímpia, 
ambos segundo colocados, também se enfrentam, 
do mesmo modo que Maqtin e Selg.

Destaque ainda para o confronto na sede do 
Gasparinho, entre Estamparia Bimo e Regência, 

e também para o campo de grama do Marcelo 
Poffo, onde o Fofix encara o Schalke 07, que vem 
desfalcado do camisa 10 Willian Garcia, suspenso 
pelos artigos 253 e 187 do Código da Justiça Des-
portiva, por agressão e ofensas ao árbitro Alcione 
Censi na última rodada da primeira fase.

A primeira etapa do torneio fechou com 75 
jogos e 205 gols marcados, uma média de 2,7 por 
partida. Foi ainda contabilizado um total de 184 
cartões amarelos e 20 vermelhos.

arquivo/cv
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Campeonato volta após 
duas semanas de paralisação

13º Campeonato 
Municipal de Futebol Suíço
Taça FME GaSpar / DL Cor ConvênioS

rodada deste sábado, 20
MARCELO POFFO (SINTÉTICO) - 16H15

ARALDI X MARTINS

SOCIEDADE SETE DE SETEMBRO - 15H15
SCORPIONS X OLÍMPIA

MARCELO POFFO - 15H15
FOFIX X SCHALKE 07

SOCIEDADE FLORESTA - 16H15
FREICÜMADRE X CRUZ DO VALE

MARCELO POFFO (SINTÉTICO) - 15H15
ALICETEX X TAMANDARÉ

SOCIEDADE GASPARINHO - 15H15
REGÊNCIA X ESTAMPARIA BIMO

SOCIEDADE FLORESTA- 15H15
MAQTIN X SELG

SOCIEDADE SETE DE SETEMBRO - 16H15
AJAX X PORTUGUESA

oiTavaS

1ºA - ARALDI

1ºD - FOFIX

2ºB - SCORPIONS

1ºC - FREICÜMADRE

M. 4º - MARTINS

3ºA - SCHALKE 07

2ºE - OLÍMPIA

3ºE - CRUZ DO VALE

ALICETEX - 2ºA

MAQTIN - 2ºC

REGÊNCIA - 1ºB

AJAX - 1ºE

TAMANDARÉ - 3ºC

SELG - 2ºD

ESTAMP.  BIMO - 3ºD

PORTUGUESA - 3ºB
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Após o amistoso entre Seleção do Bairro São Pedro 
e Avaí Beach Soccer, que aconteceu em setembro, 
em Gaspar, a Federação Catarinense de Beach Soccer 
esteve de olho em dois atletas gasparenses: Alex 
Motta (Kojak) e Helton Silva. Ambos jogaram o 
campeonato de Futebol de Areia do Bairro São Pedro 
2012 pela equipe F. C. Real Matismo. Os atletas 
foram selecionados e participaram do primeiro 
treino da seleção catarinense na última quarta 
feira, 17, em Balneário Camboriú. Caso venham a 
ser aprovados, os jogadores poderão participar do 
Campeonato Brasileiro de seleções em novembro, 
em Salvador, na Bahia. Sorte a eles.

A Fundação Municipal de Esportes de Gaspar, FME, realiza 
no próximo final de semana o Festival Escolar de Xadrez e 
Futsal. O Festival de Xadrez ocorre no sábado, 27, às 8h30, 
na Praça Getúlio Vargas. O evento será aberto a todos os 
interessados e as inscrições inclusive podem ser feitas na 
hora. Já o Festival de Futsal ocorre no domingo, 28, no 
Ginásio Prefeito João dos Santos. O Festival está aberto 
à participação de todas as escolas, na categoria sub-13 
(nascidos a partir de 1999). Os festivais fazem parte da 
programação anual da FME e têm como objetivo a interação 
entre alunos, professores e escolas. A intenção é incrementar 
a programação esportiva escolar e consolidar a ampliação do 
espaço pedagógico da disciplina de Educação Física.

Os três catarinenses da Série B 
entram em campo a partir desta sexta-
feira, 19, quando o Avaí recebe o Goiás 
em casa. No sábado, 20, o JEC, também 
em casa, enfrenta o CRB. As derrotas na 
última terça-feira eliminaram tanto um 
como outro na luta por uma vaga na 
elite do ano que vem. Já o Criciúma vai 
a Curitiba encarar o Paraná com uma 
das vagas matematicamente nas mãos. 
Só não pode perder o foco.

Neste sábado, 20, na Barra Sul, em 
Balneário Camboriú, ocorre a penúltima 
etapa da Copa Kart Chicletinho. Hoan, 
que corre em busca do tricampeonato 
que, dependendo dos resultados, já 
pode chegar nesta etapa, não terá 
o confronto com Alex Pereira e Alan 
Gonçalves, que estão fora da etapa por 
motivos profissionais. Portanto, caminho 
mais que aberto para Hoan Carlos.

Finalmente chegou o grande dia da 
disputa das oitavas de final do Municipal de 
futebol suíço. A competição, que teve um 
primeiro turno muito disputado, não contava 
com a eliminação da equipe atual campeã 
Ciro. Isso deixa todo mundo com um pouco 
mais de esperança quando um favorito se 
perde no meio do caminho. Muito futebol 
e a expectativa de quem ficará entre os 
oito finalistas é o que sobra. Portanto, os 
favoritos que se cuidem. Ou não.

Neste próximo final de semana, dias 20 e 21, a 
categoria sub-16 do Genoma Colorado Ilhota estará 
viajando para a cidade de Maravilha para disputar 
os jogos finais do Campeonato Estadual de Genoma 
Colorado. A equipe se classificou em primeiro colocado 
no geral, somando 18 pontos em oito jogos. Com muito 
entusiasmo e confiança, os garotos estarão viajando em 
busca dessa inédita conquista para a equipe ilhotense. 
Os coordenadores do projeto agradecem a Gilberto de 
Souza, Daniel Bosi, prefeito eleito da cidade, e Fernando 
Poleza pela doação do transporte a esses garotos.

BEACH SOCCERFESTIVAL DE XADREZ E FUTSAL

SÉRIE B

Depois de perder em 
Balneário Camboriú 
semana passada 
para o Municípios, o 
Ferroviário recebe em 
casa, neste sábado, 20, 
o Polaquia, de Indaial. 
O Sênior Gaspar, do 
goleiro Luizão, joga 
em Camboriú contra o 
Nações.

VETERANOS

COPA KART

MUNICIPAL DE SUÍÇO

Figueirense e Palmeiras 
venceram no meio de 
semana, mas não mudaram 
o panorama de suas 
situações em relação ao 
rebaixamento. Vamos ver 
neste final de semana se 
os dois conseguem mudar 
ainda o desfecho final que 
caminha rumo à Série B.

RESPIROU
GENOMA COLORADO DE ILHOTA 

Campo Neutro
Por Jerry de Oliveira

esporte@cruzeirodovale.com.br

Última atualização no site do 
Tupi foi no dia 27 de setembro. 
O que será que está rolando lá 
pelos lados do Carlos Barbosa 
Fontes? Preocupante.

Com o sol que promete o final de 
semana, a bola vai rolar fácil nos três 
torneios de futebol suíço que aconte-
cem em Gaspar.

NÃO CURTI

CURTI

DIVuLGAçãO

Os campeonatos de futebol amador do mu-
nicípio e as competições estaduais e nacionais 
se aproximam do fim. Em Gaspar, os torneios 
devem ir até meados de dezembro, mas uma 
nova competição está prevista já para novembro. 
Trata-se do Campeonato de Futebol Soçaite no 
Marcelo Poffo.

As inscrições já estão abertas e vão até o dia 8 
de novembro. Serão de 20 a 24 equipes na com-
petição e a taxa de participação é no valor de R$ 
200,00. Segundo o regulamento, cinco jogadores 
entram em campo, mas podem ser inscritos até 
12 atletas. O organizador do torneio, Ademar 
ullirsh, explica que a quantidade de equipes 
participantes vai depender da demanda, mas que 
até o momento já há 12 times inscritos.

A premiação para os melhores times soma 
mais de R$ 3 mil, além de distribuir troféus para 
os quatro primeiros colocados. Segundo Ademar, 
o campeão leva o prêmio de R$ 1.400,00, o vice, 
R$ 900,00, o terceiro colocado recebe R$ 500,00 
e o quarto R$ 250,00.

Sorteio e inscrições
O sorteio das chaves será realizado no dia 8 

de novembro às 19 horas no campo do Marcelo 
Poffo. Os jogos têm início marcado para o do-
mingo, dia 11. Informações e inscrições podem 
ser feitas diretamente com Ademar ullirsh pelos 
telefones (47) 9921-7013 ou (47) 8802-6349.

A Copa Kart Chicletinho chega neste sábado, 20, 
à penúltima etapa na temporada com a prova Viafix 
Distribuidora. Quem segue na primeira posição é 
Hoan, bem à frente dos outros competidores com 
74 pontos. Na disputa pelo segundo lugar estão 
Pingo, Marcos e Jonas, com 62, 57 e 56 pontos 
respectivamente.  

Além da boa temporada que realiza, Pingo come-
mora neste final de semana a marca de 50 corridas 
disputadas pela Copa Chicletinho. O piloto, que no 
início era o responsável pelas filmagens das corridas, 
estreou na temporada de 2008, mas foi em 2010 que 
começou a se destacar e brigar pelo título.

Nesta temporada Pingo mais uma vez está na 
briga pelo campeonato e outra vez contra Hoan. 
Para impedir que o rival conquiste o título anteci-
pado, Pingo precisa chegar à frente do adversário e 
prorrogar a disputa para a última prova. “Tive muito 
azar neste ano, mas ainda estou na briga e lutarei 
até o fim”,  afirma o piloto.

Ausência
A prova deste final de semana contará com duas 

ausências. Os pilotos Alex e Alan não poderão correr 
devido a motivos particulares e profissionais. Esta é 
a segunda falta de ambos no ano, o que os deixa 
praticamente fora da briga por melhores colocações 
nesta temporada. A corrida deste sábado ocorre às 
16h, na pista de Balneário Camboriú.

Outros dois campeonatos estavam suspensos 
e agora retornam à normalidade. A Taça Florindo 
Chiminelli, disputada no Clube Aliança do Vale, no 
Óleo Grande, volta agora para a quinta rodada dos 
jogos. A Taça José Censi, também de Futebol Suíço, 
volta para iniciar a segunda fase da competição no 
campo do Ilson Schuart.

Aliança do Vale
Na última rodada pelo campeonato da Taça 

Florindo Chiminelli, o Rua Sete/Bar do Mario foi go-
leado pelo líder do campeonato, Calhas união, por 
4 a 0. Já o Campina conseguiu outra vitória, desta 
vez contra o Cartola F.C.. Pedra de Amolar também 
saiu vitorioso, com o placar de 3 a 1 sobre o Tubo 
Vale. Quem conquistou três pontos facilmente foi o 
Atlético Bela Vista, que nem precisou jogar e venceu 
por W.O.. Tanto o Calhas união Real Bela Vista quanto 
o Campina seguem invictos na competição.

Ilson Schuart
Ao final da primeira fase da Taça José Censi, o 

Tubos LZ e o Sport lideram os grupos A e B. A partir 
deste final de semana, as equipes deixam de enfren-
tar apenas os times da própria chave e entram em 
campo também contra as equipe da outra chave. 
Serão mais sete jogos neste segunda fase, na qual 
os melhores colocados serão classificados para as 
semifinais.

Novo campeonato 
em novembro

Penúltima etapa da 
Copa Kart será sábado

Campeonatos no Óleo 
Grande voltam ao normal
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